© Média 1000, 2019

ISBN : 978-2-74482-754-9

Ce document numérique a été réalisé par Nord Compo.

CHAPITRE PREMIER

Mon fonctionnement

Je suis une femme-fontaine.

Je sais que ça peut faire penser à un phénomène de foire. Mais je ne suis pas une mutante. Je possède le même nombre de chromosomes que tout un chacun.

Il paraît que la femme-fontaine appartient au monde mythologique. Comme le Minotaure, le Dragon, le Centaure. Ou Pan, le satyre joufflu qui court derrière les nymphes… J’aimerais bien me faire courser par lui !

Je ne suis pas une légende. Je suis une femme-fontaine et fière de l’être. En fait, je suis un mystère. J’aime bien cette idée. Peu d’hommes ont le privilège de baiser avec une femme qui présente la même particularité que moi. C’est une spécialité innée. Je suis née avec ce don.

Messieurs, accrochez-vous : je vais tout vous dire.

Qu’est-ce que je suis ? Une femme-fontaine qui a la maîtrise totale de son vagin. Je possède de nombreux points G. Quand on touche une partie de mon corps, n’importe laquelle, ça me fait voir un feu d’artifice. Je peux avoir des orgasmes en rafales, ou bien un seul, mais alors très long. Je mouille dès le premier contact. Et au moment du plaisir – total et intense – là, je mouille énormément.

Vous allez tout savoir du fonctionnement d’une femme-fontaine. Surtout le mien. Mais si votre route croise celle d’une autre femme-fontaine, mes révélations vous aideront à l’apprivoiser. Vous lui donnerez un maximum de plaisir. En retour, vous en prendrez bien plus que d’habitude. Sa réponse à vos stimulations vous emmènera loin…

Dans mon cas, à chaque rapport sexuel, je ressens de nombreux orgasmes qui entraînent de multiples inondations ! Aucune sécheresse vaginale chez moi. Je ne sais même pas ce que c’est. Des femmes m’ont dit qu’elles étaient comme des feuilles de maïs en été. Qu’aucune stimulation ne leur apportait d’amélioration « humidifiante ». Moi, je n’ai jamais connu le désert vaginal. Je pensais que les femmes lubrifiaient naturellement. J’étais étonnée de trouver du lubrifiant sexuel en vente en magasin.

Si je jouis dans un lit, c’est dommage pour la literie, qui ne séchera pas tout de suite. En général, je prends mon plaisir debout pour éviter les « dégâts des eaux ». Le meilleur, c’est dans l’eau de la baignoire, dans la mer ou l’océan, dans la nature…

Mais dans la mer ou l’océan, il faut encore que la femme soit capable de se laisser pénétrer. Là non plus, ce n’est pas donné à tout le monde. Et là encore, je me distingue.

Ma jouissance jaillit comme une source dans le canon d’une fontaine. J’inonde mes cuisses, celles de mon partenaire, qui sent une immense pression. La substance vaginale dégouline sur mes jambes, noie nos pieds dans une flaque. Elle ne cesse de grandir sous mes orgasmes. Une serviette de toilette suffit à peine à éponger, encore moins une serpillière. Je dois évacuer plus d’un litre. Il s’agit d’un liquide translucide, inodore, sans saveur. Il ne s’agit en aucun cas d’urine. Ce n’est ni jaune ni puant. En plus, je sais très bien où est mon méat urinaire, et ça n’a rien à voir !

D’où l’importance du mental, qui contrôle le corps, et de mes muscles vaginaux, qui sont très toniques. Ils se maîtrisent avec un minimum d’entraînement. Il faut vouloir connaître son corps, l’utiliser comme un outil. Ainsi, comme j’adore baiser – fréquemment et sans modération –, c’est un plus pour obtenir des jouissances à répétition.

Moi qui suis féministe, j’appelle ça mon « éjaculation ». Il faut voir la gueule des mecs quand j’emploie ce terme. Quand j’« éjacule », il y a une odeur de stupre ! C’est un parfum qui me fait penser aux bordels, aux bars à putes, aux matelots en virée…

Moi, dès qu’un copain me parle de sexe, par téléphone, SMS, mail ou en direct… ça y est, je mouille. Dès que je le vois, je suis déjà bien lubrifiée à l’idée de ce qui va se passer ensuite. Et dès qu’il me touche, la réaction s’intensifie. Avec moi, je l’ai dit, nul besoin de lubrifiant ; et pourtant, j’en aime la sensation froide sur mes muqueuses. Elle me fait monter au Nirvana. Par exemple, j’adore qu’un mec me verse de l’eau fraîche sur la peau, sur le sexe, entre les fesses… J’aime encore plus qu’on joue sur mon corps avec des glaçons !

En écrivant tout ça, j’ai le vagin qui se contracte ! Comme quoi, le sexe est avant tout cérébral.

Petit exemple : une fois, après un orgasme, j’ai tellement joui que j’ai inondé le sol. Il y en avait tellement qu’un peignoir de bain de taille normale n’a pas suffi à éponger… Le rire avec le copain qui avait apprécié cette « douche » inhabituelle ! J’avais les pieds nus, et le temps que j’éponge, j’ai glissé plusieurs fois dans ma flaque.

C’est un « éjaculat » volontaire. Oui, je le contrôle comme je veux. Quand j’étais inexpérimentée, je ne contrôlais pas du tout. Je pensais avoir une incontinence urinaire liée à une activité sexuelle.

Mais comme j’étais une chienne lubrique, je faisais fi de cet inconvénient. Je baisais quand même en faisant attention aux conséquences post-coïtales.

Une copine, qui me prêtait souvent son appartement pour abriter mes amours illicites, m’avait conseillé l’usage de serviette sous le corps. J’ai bien rigolé. Elle n’imaginait pas la quantité qui sortait de mon sexe. Rien n’était assez étanche pour endiguer les flots de ma passion.

Une fois, j’ai mis une nappe cirée sous moi. Ça n’a été ni pratique ni confortable. Pas question d’envisager d’installer une alaise, ça me répugnait. Ça me donnait l’idée d’être malade, comme les vieilles incontinentes que je soignais à l’hôpital. Pas question. Je me suis adaptée. La baise debout, ou appuyée contre un mur, ou alors à genoux sur le sol, ou encore à quatre pattes… c’est ce qui me convient.

Je suis très démonstratrice dans ma vie quotidienne, et encore plus dans la baise. Je suis extravertie. J’aime rire, parler, chanter… et surtout crier pendant un rapport sexuel ! J’aime que tout ce qui se trouve à l’intérieur de moi jaillisse très fort à l’extérieur.

CHAPITRE II

Comment j’ai appris que j’étais une femme-fontaine

C’est mon gynécologue qui m’a rassurée à ce sujet. Non, je n’avais pas d’incontinence. Il m’a appris que je n’avais rien d’anormal. Il m’a expliqué que je n’étais pas seule au monde. Mais que nous n’étions pas nombreuses.

Il m’a affirmé que c’était un bienfait pour moi. Que mes partenaires seraient ravis. Que lui-même donnerait beaucoup pour que sa femme soit comme moi. Malgré ses années de carabin bien remplies, où sa bite avait beaucoup fonctionné, il n’était jamais tombé sur une femme-fontaine doublée d’une nymphomane.

Il était sexy, la trentaine bien engagée, mince, musclé, les cheveux luxuriants couleur aile de corbeau, les bras velus sortant de la blouse bleue. Bref, il me plaisait. Je lui ai proposé mes services pour le remercier du cadeau qu’il venait de me faire. Jusqu’à lui, je me sentais anormale.

Il me connaissait depuis longtemps. Il m’avait vue grandir, me transformer. J’avais toujours été secrètement amoureuse de lui. Je lui ai dit que c’était « quand il voulait, où il voulait ».

On s’est regardés sans un mot. Tout s’est joué en quelques secondes. Le désir était palpable dans la pièce.

Le toubib ne m’a pas répondu que c’était contre l’éthique professionnelle. Qu’un médecin ne doit pas coucher avec sa patiente, ou une autre connerie de ce style. Non, bien au contraire. Nous nous sommes entendus pour un rendez-vous le lendemain, jour où il ne bossait pas l’après-midi. Il m’a récupérée en voiture. Nous sommes allés dans une sympathique auberge à l’écart de tout. Il valait mieux pour lui, avec mes hurlements de plaisir. Nous avons dîné au restau de l’auberge. Cuisine gastronomique, serveurs stylés, ambiance feutrée aux bougies. Mon gynéco était de bonne compagnie. Savoir qu’après ce délicat repas, nous irions dans la chambre m’excitait terriblement. Je n’avais qu’une hâte : connaître son sexe de toutes les façons possibles. Si ça n’avait tenu qu’à moi, j’aurais sauté l’étape du dîner. Mais l’attente avait son charme…

Nous sommes montés à l’étage, bras dessous, bras dessus, par l’escalier. Il m’a embrassée voracement. J’ai répondu avec la même ardeur. Il m’a caressé les seins, m’a à moitié déshabillée dans le couloir. J’ai pratiquement arraché les boutons de sa chemise afin de toucher son torse poilu. Il a passé sa main dans mon jean. Il a cherché mon sexe, a touché mon humidité. Il a murmuré que je l’excitais terriblement. Tant bien que mal, accrochés l’un à l’autre, les vêtements défaits, nous sommes entrés dans la chambre, sans prendre la peine de refermer la porte.

N’importe qui, passant dans le couloir, aurait pu profiter du spectacle. Il m’a écartée quelques secondes pour se couvrir le gourdin. Je me suis appuyée contre le mur. J’ai enroulé mes jambes autour de sa taille. Il s’est arrimé en moi. Il m’a besognée à grands coups, me cognant le dos contre la paroi.

Plus il allait en moi, plus je m’humidifiais. Il m’a dit d’une voix rauque :

— Laisse-toi aller. Envoie tout.

Je n’ai pas eu besoin d’une invitation supplémentaire. C’est parti abondamment, longtemps. J’ai crié de même. Je n’ai eu aucune retenue. J’étais débridée grâce à la merveilleuse nouvelle qu’il m’avait annoncée. Il méritait un beau cadeau. J’ai donné le maximum de mon fontainisme. Il me méritait ; ce jour-là, on s’est pris et repris comme des bêtes. Il était excellent amant, pas pervers du tout.

Un homme comme tant d’autres, malheureux en ménage, et qui avait besoin de compensations sexuelles. Il ne m’a jamais rien promis du style qu’il allait quitter sa femme pour moi. La situation a toujours été claire et nette entre nous. Il n’y a jamais eu de mensonges. On s’est vus maintes et maintes fois pour des ébats passionnés, où je gueulais mon plaisir et mouillais toujours autant. Où j’éjaculais de nombreuses fois en trempant tout sous mon passage.

Ça a duré plusieurs mois. Nous avons dû changer d’hôtel plusieurs fois à la demande polie des propriétaires. Nous faisions trop de bruit, surtout moi. Je mouillais trop la literie, les chaises, fauteuils, tables, sols…

*
*     *

Grâce à mon fontainisme, il m’est arrivé un maximum d’anecdotes cocasses et croustillantes.

J’ai eu un ami qui me faisait allonger sur l’herbe quand je lui disais que j’étais prête à jouir. Il m’écartait les nymphes au maximum avec la main. De l’autre, il pointait une torche sur mon intimité. Il regardait d’où jaillissait ma source. Il restait stupéfait chaque fois. Nous étions très excités tous les deux. Lui, parce qu’il matait un acte véritablement intime, et moi, parce qu’il fixait mon sexe écartelé. Mon jet partait droit assez loin. Puis le flot diminuant, mon éjaculat me coulait entre les cuisses, le long des fesses, sous moi. A cause de ce rituel, je jouissais encore plus.

Je contrôle très bien mon flot. Je ne le donne pas à tous mes partenaires. Je le retiens aussi longtemps que je veux, puis je vais l’éliminer aux toilettes. Cet acte frustre beaucoup mes amants. Mais si je le fais, c’est qu’ils sont des gros nuls qui ne méritent pas mon offrande. Ça les vexe terriblement de le savoir.

Je profite de l’offre et de la demande. Je suis rare, et ils sont nombreux, et même interchangeables. Pour moi, les mecs ne sont que des kleenex. Ils ne font que passer dans ma vie, dans ma chatte…

Si c’est pour une baise à la papa, je retiens mon jet. Ils ne connaîtront de moi que mon vagin trempé, rien d’autre. C’est déjà pas mal pour des mecs habitués à avoir des femmes sèches comme de l’amadou, qui simulent. S’ils me conduisent au sommet du plaisir, alors là, je lâche le flot.

En plus, je remue aussi mes muscles vaginaux sans bouger le reste du corps. Cela leur fait peur au début, car ça aussi c’est inhabituel. Et ils sont surpris de voir couler tant de liquide, que, vu l’endroit d’où il sort, ils associent à de la pisse. Je leur explique. Il y en a qui en avaient entendu parler. D’autres qui ne savaient même pas que ça existait.

Mais après, ils ne peuvent plus s’en passer. Ils en redemandent. Pour beaucoup, c’est un défi à relever de me voir inonder le sol. Quand je leur offre ma jouissance aquatique, ils sont flattés. Ensuite, ils trouvent les autres femmes fades. Normal. Elles sont toutes interchangeables, elles aussi. Ils reviennent me voir. Mais moi, je ne suis pas restée à me morfondre après leur départ. J’ai continué mon chemin. Des amants sont passés, et pas qu’un peu.

Beaucoup d’eau a coulé sous le pont de mon entrecuisse !

CHAPITRE III

Les signes précurseurs

Comment me suis-je rendu compte que j’étais une femme-fontaine ?

A la puberté, mon corps gracile de fillette s’est transformé en corps de femme. Tout d’un coup, j’ai mesuré un mètre soixante pour quarante-huit kilos. Mes formes étaient voluptueuses sans excès. J’avais ce qui fallait : de quoi remplir les mains d’un homme.

Je ne savais pas que j’étais belle. J’étais active sexuellement. Je vivais dans un milieu assez hard, je n’ignorais rien du sexe. Mais le sexe malsain, fait dans le noir, sous le drap, sous un fallacieux prétexte. Du style : « Viens jouer avec ta main sur mon escargot. Viens le faire grandir. Viens le faire sortir de sa coquille. »

Après le jeu du déploiement de l’escargot, j’étais poisseuse d’une substance blanchâtre. Puis j’éprouvais de délicieux pincements internes, du nombril à l’entrecuisse. Je ne comprenais pas que longtemps après le « touche-limaçon », je sois trempée. Une grosse envie de faire pipi me prenait. C’était impérieux.

Mais j’avais découvert le bonheur de me caresser la vulve, de jouer avec tous les replis de chair de mes lèvres, grandes et petites. Je préférais cet acte solitaire à l’autre. J’avais trouvé avec le doigt un passage secret bien agréable. J’y revenais souvent, très souvent. Puis je me suis enhardie. J’ai mis un autre doigt, puis un autre. Je tripotais toute ma partie intime, tant extérieure qu’intérieure. Je ramenais mes doigts gorgés d’une sève épaisse, grasse, douce au toucher, agréable d’odeur.

Chaque fois que je me masturbais, je ressentais dans le bas-ventre des chatouillis extrêmement plaisants. Donc, je multipliais les attouchements. Normal, quand c’est bon, on en redemande ! Mais tout de suite après, il fallait que je courre aux toilettes, pour faire ce que je croyais être du « pipi ». Mais ce qui sortait de moi n’avait pas une couleur jaune, bien au contraire. Mes narines n’étaient en rien agressées par un relent désagréable. Je retrouvais toujours une douce fragrance.

La nuit, je faisais des rêves érotiques. Je trempais mon lit. On pensait que je faisais pipi. Mais non, mes draps n’étaient ni jaunes ni malodorants. Idem pour le matelas.

J’étais punie pour mes émissions nocturnes par de sévères fessées matinales. A l’époque, c’était le seul traitement pour l’énurésie. Mais ces punitions n’ont rien changé. Je n’allais pas me priver. En plus, je ne pouvais rien y faire. Personne ne peut contrôler ses rêves. Et puis, franchement, j’aimais bien me retrouver dans mes draps trempés. Ils étaient chauds…

J’ai donc continué à me toucher et à jouir abondamment. Soit je le réalisais de façon consciente, en allant aux toilettes dès que le plaisir survenait. Soit j’éjaculais inconsciemment, pendant mon sommeil, dans le lit.

Quand j’y pensais dans la journée, je mouillais mon horrible culotte blanche. Je demandais rapidement la permission de sortir, si j’étais en classe. J’étais excitée en permanence. Je ne rêvais que de délices donnés par mes mains.

*
*     *

Un jour, j’ai découvert l’amour avec le soleil. J’ai trouvé l’échange avec l’astre terriblement bon.

Je m’étais allongée sur la terrasse de la maison, sur un matelas de plage, nue. Personne ne pouvait me voir. J’étais exposée au soleil, les jambes fermées, sans penser à mal. Les rayons faisaient monter en moi une sensation de plaisir. Ils picotaient ma peau nue. C’était divin. Sur le sexe, c’était encore meilleur…

J’ai ouvert les cuisses pour que mon intimité soit chauffée. Pour voir comment j’allais réagir. Et là… j’ai mouillé, et pas qu’un peu. Comme j’ai joui ! Comme ça a coulé… mouillant le tissu sous moi, le carrelage.

La flaque s’est étendue tout le long de mon corps, m’enveloppant d’une humidité qui accentuait encore ma jouissance. Ensuite, je me suis tournée sur le ventre, pour exposer mes fesses au soleil. Et la jouissance a repris, puissante, impérieuse, me « dévastant » de plaisir. Je baignais dans ma luxure. Comme c’était bon !

Par la suite, je me suis exposée nue dans des endroits isolés, où je pouvais jouer avec le soleil, avec mes mains… jouir tant et plus, et surtout, hurler mon plaisir sans retenue !

Je trouvais l’amour avec le soleil très propre, très naturel. C’était plus sain que ce que je vivais le soir. Avec cet avantage que le soleil était disponible autant que je le voulais.

Je faisais plusieurs fois l’amour avec le soleil dans une journée. J’étais inépuisable, lui aussi. Je trouvai moins malsaine la baise solaire que la masturbation.

*
*     *

Au collège, j’étais excellente au grimper de corde. Un jour, l’épreuve a été chronométrée. J’ai pris mon élan. J’ai grimpé d’une traite, encore plus vite que d’habitude. En haut, un orgasme monumental m’a envahie. Le pied fabuleux en haut de cette corde ! J’ai verrouillé mes mains et mes chevilles. Je laissais s’amuser mon corps. De toute manière, je ne pouvais pas contrôler l’orgasme. Il était venu sans signes précurseurs, comme chaque nuit, dans mes rêves. Par contre, ce jour-là, j’ai contrôlé, pour la première fois, l’émission de mon éjaculation. J’avais trop peur que les autres élèves pensent que je m’étais pissé dessus. J’avais très envie de jouir, mais j’ai contracté le vagin le plus possible. Plus je le faisais, plus les ondes de plaisir augmentaient. C’était – sans jeu de mots – le septième ciel.

La prof s’est rendu compte que quelque chose n’allait pas. Elle a cru que j’avais le vertige. Elle m’a parlé, pensant me rassurer. Je ne l’ai pas entendue. J’étais à l’écoute de mon corps et de ses violentes déferlantes.

Je jouissais par rafales. J’étais cramoisie. Je suis redescendue un long moment après, et j’ai filé aux toilettes. Là, j’ai crié mon plaisir, pas qu’un peu : très fort et longtemps ! La prof est accourue. Je lui ai dit que j’avais eu peur et que je venais de l’exprimer. Elle m’a regardée bizarrement, à moitié convaincue.

C’est ainsi que je suis devenue une crieuse. Ce grimper de corde a marqué un tournant dans ma vie.

M’étant rendu compte que j’avais maîtrisé l’émission de ma sauce, j’ai compris que j’en serais capable à l’avenir. Mais il fallait que je me renseigne. J’ai lu des bouquins sur les putes vietnamiennes qui faisaient bouger leurs muscles vaginaux rien qu’en y pensant. Je voulais être comme elles. Je me suis dit que si elles étaient capables de le faire, tout le monde pouvait y arriver, y compris moi. Je me suis entraînée. J’ai commencé à visualiser mon anatomie dans des livres de médecine. J’ai vu des photos et des schémas. J’ai agi. Au début, je bougeais le corps pour y arriver. Après, je me suis améliorée. Je bougeais mes muscles vaginaux sans que personne ne s’en rende compte. Je contractais, relâchais, contractais, relâchais…

Même plus besoin de me caresser pour prendre mon plaisir. Génial. Et l’acte avait l’avantage d’être discret. Je le faisais en cours quand je m’embêtais. Je le faisais chez moi, seule ou avec quelqu’un. Je le faisais sur mon vélo, en patins à roulettes. Bref, je passais à l’acte n’importe où.

J’ai vite obtenu des résultats, ainsi que le contrôle de mon fontainisme. J’ouvrais les vannes à volonté, les fermais de même, quitte à les rouvrir tout de suite après.

Ma vie s’est améliorée. Déjà, j’adorais baiser ; maintenant que je maîtrisais mon sexe, j’allais augmenter les fréquences. Je n’étais plus tributaire de mon corps : il était à ma botte, sous le pouvoir de mon esprit.

Ainsi, depuis ce jour, j’exprime mon orgasme par l’émission abondante de lubrifiant et par des cris. Et j’ai acquis une maîtrise totale de mes évacuations liquides et sonores. Quand je dois retenir l’une ou l’autre, c’est moins bon…

Après avoir joui avec moi, les hommes ont du mal à aller avec une autre. Je suis différente des autres femmes. J’adore le sexe, la sodomie, la fellation, les fessées… tout ce qui fait honte m’excite. Je suis une salope, une chienne, une vicieuse, une nymphomane ! Je veux être baisée sous toutes les coutures, sans aucune restriction.

Je suis aussi exhibitionniste. J’aime poser nue. Je me balade nue chez moi, ou dans les clubs nudistes. Je me fous à poil à la plage, je nage nue, je me déshabille n’importe où.

J’adore dormir à plat ventre nue, les jambes écartées. Je suis comme les scouts : toujours prête. Toujours prête à jouir, à m’humidifier jusqu’à expulser mon jus.

*
*     *

C’est un collégien qui m’a embrassée le premier. Il me plaisait bien. Il était mignon. Toutes les filles lui couraient après, sauf moi. D’où son choix. Malheureusement, pour lui, il ne savait pas le faire. Il m’a collée contre lui comme une pieuvre étreignant sa proie. Il a plaqué sa bouche sur la mienne. Il a forcé le passage, en me meurtrissant les lèvres. Je ne savais pas que c’était ça « rouler une pelle ». J’en étais restée à l’image bucolique du cinéma où le héros embrasse une charmante dame sur le bout des lèvres. Rien d’autre. La langue de mon collégien remuait en tous sens dans ma cavité buccale. Je la sentais cogner mes joues. Il m’a pratiquement étouffée. Je n’ai eu aucune sensation.

Malgré le dégoût, mon corps avait quand même réagi. J’avais mouillé légèrement sur le moment. Mais en me remémorant le baiser débutant, j’ai bien joui ensuite. Dans un deuxième temps, j’ai rejoué la scène différemment. Je l’ai reconstruite. Grâce au mental, l’embrassade est devenue un nectar des dieux.

Le deuxième baiser me fut donné par un homme adulte. Je lui ai dit que je n’aimais pas embrasser, vu ma seule expérience. Je lui ai expliqué mon ressenti et ma déconvenue. Il m’a proposé de m’apprendre. Comme j’étais toujours volontaire pour les découvertes sexuelles, j’ai accepté. Il m’a attirée vers lui. Il a pris mon visage entre ses mains, l’a caressé. Il a passé ses mains sur mes lèvres. Puis il a posé les siennes dessus. J’ai apprécié sa patience, sa délicatesse. Sa langue a pointé entre ses dents. J’ai entrouvert les miennes. Nos langues se sont rencontrées. Elles ont trouvé le bon rythme. J’ai apprécié. Je me suis sentie envahie d’un grand contentement. Je savourais. Je mouillais bien ma culotte. Au bout d’un moment, il s’est écarté, le souffle rauque. Il m’a demandé d’aller plus loin : il n’en pouvait plus. Moi, je n’avais pas envie. Il s’est mis en colère. Je lui ai rappelé que j’étais mineure…

CHAPITRE IV

La première fois

Ma première expérience sexuelle totale a eu lieu avec un garçon de seize ans, sur la plage.

J’habitais à cinquante mètres de la mer, dans une maison qui donnait sur une plage privée. Je nageais beaucoup pour défouler mes pulsions sexuelles. J’ai ainsi rencontré Gilles, un vacancier, qui pêchait. Il était grand, maigre, les cheveux blond pâle, les yeux clairs. Il portait un jean délavé découpé en short, le torse nu avec un fin lacet portant un coquillage.

Il était craquant. J’étais attirée par lui comme par un aimant. Lui aussi. Nous nous sommes embrassés longuement, la première semaine. C’était doux, humide, chaleureux. Comme j’étais bien ! Comme j’appréciais cet acte à deux… Au lieu de mes masturbations solitaires, je découvrais le partage et des sensations décuplées.

Nous nous embrassions dans la mer, avec de l’eau à mi-taille. Ce qui fait que je pouvais jouir en toute tranquillité, sans être découverte. Je sentais son érection contre mon ventre. C’était fabuleux. Nos langues emmêlées me faisaient frissonner de plaisir. Les chatouillis dans mon ventre devenaient de plus en plus intenses. Je me répandais sans discontinuer. Mon éjaculat se mêlait à la salinité de l’eau. Je tremblais de bien-être. Mes jambes se dérobaient sous moi. Après, nous nous laissions tomber sur le sable, épuisés. J’étais vidée au sens propre et au figuré. C’était si bon.

Puis nous sommes passés à l’étape suivante. Il regardait beaucoup ma poitrine tendue dans mon bikini. Mais il ne l’avait jamais touchée. Il m’a expliqué qu’il en mourait d’envie. Je l’ai conduit dans un coin ombragé où on ne risquait pas d’être dérangés. Nous avons mis nos serviettes sur le sol sableux. Nous nous sommes étendus sans perdre de temps.

J’ai ôté mon soutien-gorge, que j’ai envoyé voler loin. C’était une expérience nouvelle : jusqu’à ce jour, je trouvais mes seins plutôt gênants. Je ne savais pas qu’ils servaient aussi à prendre du plaisir. La bouche de Gilles est descendue de mes lèvres, traçant un chemin le long de mon cou, pour finir par se poser sur un de mes mamelons. Et là, je me suis sentie fondre ! J’ai joui… trempant mon slip, la serviette, et criant mon plaisir !

Sous l’effet de la surprise, Gilles a fait un bond. Il me faisait « chut ». Il avait peur de mes réactions. Il a cru que je m’étais pissé dessus. Je l’ai rassuré du mieux que j’ai pu. Je lui ai expliqué que je prenais mon plaisir ainsi, en l’exprimant de façon spectaculaire. Sinon ce n’était pas marrant.

Je lui ai raconté ce que m’avait dit mon gynéco. J’ai ajouté qu’il était chanceux. Il pouvait voir que je prenais du plaisir, que je ne simulais pas. Il a été content. Il n’a pas osé me poser d’autres questions. Nous avions d’autres choses en tête.

Nous avons repris le « caressage mammaire ». Il a guidé ma main vers son sexe. Je l’ai touché à travers son slip. Il était dur et épais. Je l’ai sorti de son enclos sans précaution. Gilles m’a montré comment le toucher délicatement. Il m’a dit d’y aller doucement : c’était fragile.

J’étais bonne élève. J’ai vite appris. J’ai usé de délicatesse dans mes gestes. Il me conseillait d’une voix rauque, puis reprenait ses succions sur mes mamelons, passant de l’un à l’autre. C’était délicieux. Mais il n’a pas contrôlé son éjaculation. Il a joui sur mon ventre. Et moi, sous les multiples sensations, j’ai joui de nouveau, abondamment, répandant mon humeur, clamant mon bonheur !

J’ai adoré son sperme chaud sur ma peau nue, son souffle rapide sur mes mamelons humides de salive, ainsi que le petit vent ambiant…

Nous avons passé une grande partie de l’été à nous embrasser, tout en jouant – lui avec mes seins, moi avec sa bite !

Puis, un jour, il a voulu connaître ma moiteur intime. Je l’ai laissé m’enlever mon slip. Il a mis timidement un doigt en moi. Il a été épaté de le sentir humide. Il a joué avec mon sexe. Sa bouche ne restait pas inactive, ni son autre main. Moi, je le caressais comme il aimait. Il a fait glisser sa langue de mes seins à mon ventre. Il est arrivé au nombril, où il a donné un coup de langue qui m’a fait bondir de plaisir. Je me sentais devenir trempée. Sa langue faisait naître des sensations. Je mouillais en abondance…

Quand sa langue, laissant une traînée humide, est arrivée sur mon sexe, j’ai cru défaillir sous l’intensité du bonheur. J’ai eu un orgasme violent, éjaculateur. Je me suis répandue sur le sable. J’ai gémi. Il a mis sa main dans le flot qui sortait de mon vagin. Puis il l’a léché. Il a trouvé ça bon et s’est jeté sur ma chatte entrouverte, ruisselante d’humeur féminine.

Cet été-là, j’ai fait monter le niveau des mers par mon abondance de flots ! J’ai dû rendre Gilles sourd aussi avec mes gémissements d’extase. Je n’ai pas arrêté d’évacuer de la mouille. Je rentrais totalement assoiffée après les ébats. J’ai perdu du poids sous l’effet de cette réaction formidable. Mais je me sentais bien, moralement et physiquement.

Gilles et moi avons longtemps testé le cunnilingus. Je n’arrivais pas à m’en passer. Je jouissais à n’en plus finir.

Un jour, il est venu au rendez-vous. Il a sorti un préservatif emballé de sa poche. Il me l’a montré.

— Tu veux bien ? J’ai très envie de te faire l’amour debout. Il paraît que c’est meilleur.

J’ai accepté. On a déballé tant bien que mal le préservatif. Une fois sorti de son emballage métallisé, il glissait entre les doigts. Nous l’avons examiné. J’ai fait un essai sur un doigt pour voir comment il se déroulait. Puis je l’ai enfilé doucement sur sa verge en érection. Il me caressait. Ses mains jouaient avec mes mamelons érigés. Je me suis appuyée contre un chêne-liège. On a un peu galéré pour la pénétration. C’était la première fois pour lui. Moi, j’avais déjà été forcée par mon frère aîné, au fond du lit, dans le noir, sous les couvertures. Mais là, tout était bon et agréable. Gilles était gentil. Il ne me forçait en rien. Il ne m’obligeait pas. J’en avais envie. J’avais mon mot à dire. Il a pris tout son temps pour me pénétrer. Le latex me dérangeait. C’était mon premier contact avec un « imper ». Puis mon organisme a envoyé un maximum de lubrifiant naturel. Comme ça, ça a été bon. Mais au point que le pauvre Gilles, ému par son premier contact « interne », a joui beaucoup plus vite que d’habitude…

Moi, je n’ai pas arrêté de dégouliner. C’était super. Gilles a râlé parce que je n’étais pas vierge : il n’y avait pas de sang sur la capote quand il s’est retiré. Je lui ai demandé si c’était grave ; il a haussé les épaules. Il aurait été flatté d’être le premier, comme moi, j’étais la première pour lui. Il avait beaucoup flirté avant moi. C’est comme cela qu’il avait appris les techniques qu’il m’avait enseignées. Mais il n’avait jamais consommé, comme j’avais pu m’en rendre compte. Il m’a demandé si j’avais eu des sentiments pour celui qui avait été le premier. J’ai dit non. J’ai précisé que je n’avais pas eu le choix. J’ai ajouté que le passé était derrière, et qu’il nous fallait profiter de l’instant présent !

On l’a refait plus tard, allongés sur le sable, avec les étoiles pour lumière et la voie lactée en voile de mariée. Là, ça a duré longtemps…

Jusqu’à son départ : embrassades, caresses mutuelles, cunnilingus, baises avec capote. Il ne m’a jamais rien demandé d’autre. Je n’aurais pas voulu qu’il en soit autrement. Mais tout était excellent.

Quand nous avons dû nous séparer, parce qu’il rentrait chez lui, nous avons été vraiment malheureux. Nous avons pleuré tous les deux le dernier soir passé ensemble. Nous avons même pleuré pendant l’acte charnel. Nous nous sommes promis de nous revoir l’année d’après. Sa famille revenait toujours en vacances au même endroit depuis des années. Mais nous ne sommes pas juré fidélité.

Nous avons eu la chance de nous revoir l’année d’après. Malheureusement, nous n’avons pu passer qu’une semaine ensemble. Mais ces quelques jours ont été fabuleux. Nous nous étions, bien entendu, améliorés pendant ces douze mois de séparation. Lui, de son côté, moi du mien.

Je jouissais avec toujours plus de profusion. Bref, c’était bien parti pour que notre seconde rencontre soit extraordinaire. Le temps d’une seule semaine…

CHAPITRE V

L’après-Gilles

J’ai longtemps tenu un carnet sur lequel je collais la photo de mon partenaire, avec la note attribuée à ses performances sexuelles. Par malchance, un copain, qui a passé quelques semaines avec moi, l’a trouvé. Il s’est mis en colère en voyant le nombre de garçons qui étaient passés avant lui. Et surtout, quand il a découvert sa note et mes commentaires… Je baisais avec deux autres mecs, en plus de lui, à cette période. Il a ainsi découvert que je n’étais pas fidèle – et sur le point de le quitter. Il a brûlé mon carnet. Dommage !

*
*     *

J’avais eu mon baccalauréat en juin, à dix-sept ans. En octobre de la même année, j’ai intégré l’école d’infirmières du CHU de Toulon. J’étais la plus jeune élève-infirmière de la promotion, qui en comptait cent.

J’étais une véritable garce. Durant toutes mes études, et bien après, je ne dormais jamais chez moi. J’avais dans mon sac des capotes, une culotte de rechange, un savon, une brosse à dents. J’étais prête à toute aventure sexuelle.

Nous avions, nous, infirmières, une sacrée réputation de « salopes ». Je m’employais à prouver que c’était mérité.

Chez les étudiantes en soins infirmiers, les soirées de fiesta sont nombreuses. On ne rate pas une occase de s’amuser, surtout en fin de semaine. On savait que nos affiches attiraient un maximum de mecs.

Souvent, j’arrivais avec un mec qui me tirait rapidement dans un coin. Et dans le courant de la soirée, je repartais avec un autre finir la nuit chez lui. Je n’étais jamais seule ! J’avais l’embarras du choix.

Lors d’un stage en ophtalmo, j’ai plu à un patient âgé de vingt ans, Dominique, soigné après avoir reçu un éclat métallique dans l’œil. Ce n’était pas un malade, mais un accidenté. Je ne serais jamais sortie avec un malade. Ça me suffisait de les soigner dans la journée. Je n’allais pas ramener encore du travail à la maison !

Dominique habitait à Revest-les-Eaux, petite commune proche de Toulon. Quand je bossais, il n’était jamais bien loin. Il m’attendait devant la porte de l’infirmerie. Il me parlait beaucoup. Mes collègues se moquaient de moi. Il était comme un chien fidèle qui attend son maître à l’extérieur d’un magasin.

On est allés boire un verre à la sortie de mon travail. Nous avons parlé de choses et d’autres. Puis on s’est séparés devant le café. Il me plaisait, mais c’était juste sexuel. Quand je le voyais, je mouillais.

Puis il m’a embrassée. C’était bien, mais pas encore terrible. On a recommencé. Puis, je me suis rendu compte qu’il était un tout petit peu plus petit que moi. J’ai été choquée. Pour moi, à l’époque, un homme devait être plus grand que la femme qui l’accompagnait. Ça ne m’a pas donné envie de continuer. Mais j’ai eu envie de me le faire juste une fois.

On a été chez lui. On s’est embrassés de nouveau. J’étais bien excitée, j’ai trouvé ça bien. Je mouillais déjà beaucoup. C’était un mec calme. Il ne m’a rien demandé de particulier. On s’est déshabillés. On s’est caressés. Je me suis allongée sur le lit. Il est venu en moi. J’ai été déçue par sa bite qui était en rapport avec sa taille. Il ne m’a rien fait d’extraordinaire. Mais, bon, dès que j’ai un dard en moi, mon corps prend son plaisir par automatisme. J’ai donc fait avec ce que j’avais sous la main. C’était bien mieux que la masturbation. J’ai joui comme à mon habitude. Dès qu’il a joui, je me suis levée. J’ai évacué mon liquide au-dessus des toilettes. Je me suis douchée, rhabillée. Et salut !

*
*     *

A la rentrée 79, au club de parachutisme du Luc, j’ai eu un maximum d’amants. C’était un véritable réservoir de beaux et jeunes gars. Un vivier ! En plus, régulièrement, les arrivages masculins se renouvelaient. En outre, j’allais sauter en parachute dans tous les centres en France. Et me faire sauter par les stagiaires ! J’élargissais mon choix.

Un jeune parachutiste civil de mon âge, Patrick, me drague. Là aussi, il s’agit juste d’une attirance physique. Pas de sentiment.

On passe quelques jours à flirter ensemble. Le jour où je décide de coucher avec lui, on monte au sommet du mont Faron, endroit magnifique et tranquille pour un couple d’amoureux en quête d’un coin écarté. Je suis prête moralement et physiquement. Il est beau, gentil, pratique le même sport que moi…

Dans le sens de la montée, Patrick me tripote d’une main. Je suis à moitié dévêtue. Nous sommes excités : ça va être le grand jour. Je mouille terriblement. Pas du tout concentré dans sa conduite, il emboutit un muret. Sa voiture cogne le parapet. Les dégâts matériels ne sont pas importants. Aucun de nous deux n’est blessé. J’ai eu très peur. Du coup, pour ce qui est du sexe, me voilà totalement démotivée. Je vois l’accident comme un signe du destin.

Mon aveu met Patrick en colère. Il sort de son côté en faisant claquer sa portière contre le muret, ouvre la mienne, m’empoigne par ma chemise ouverte. Il me vire sans ménagement de la voiture. Il démarre, me plante là. Je me retrouve sur la chaussée, à moitié dévêtue, trempée. Je choisis d’en rire, la peur m’ayant quittée. Comme je suis seule, j’en profite pour me faire jouir. La peur, une fois passée, a augmenté mon excitation. Autant en profiter, avant le long retour qui m’attend. A moins que Patrick, pris de remords, ne revienne me chercher. Mais, non, personne ne vient à ma rescousse. Je rentre à pied.

Bien entendu, Patrick me recontacte plus tard. Il s’excuse. Il a eu peur. Il était en colère. Au début, je l’envoie chier. Puis je reconsidère sa proposition. Il a fait un effort. J’ai très envie de lui. J’ai quand même le désir de le tester…

Il se débrouille moyennement sur le plan sexuel. Il me fait grimper aux rideaux, mais ce n’est pas encore le feu d’artifice. Il me nique comme s’il s’entraînait pour un marathon. Il lime à fond, très fort, avec des mouvements rapprochés, et un sprint final qui le laisse dégoulinant de sueur. Il secoue ses cheveux sur moi, je n’aime pas trop ça.

Nous baisons souvent dans ma tente installée sur le terrain de saut en parachute. Ça m’évite des frais de dortoir et la promiscuité. Je mouille, je crie…

Il n’appréciait pas trop que je sois aussi démonstrative. Surtout que le matin, les remarques salaces allaient bon train. Moi, ça m’amusait. Lui, il rougissait. Et le week-end, nous étions obligés de déplacer notre tente très loin pour ne pas déranger les dormeurs du dortoir et les familles dans les caravanes. Il n’aimait pas ma façon de jouir encore alors qu’il en avait terminé. Il trouvait ça égoïste de ma part. Il pensait que je devais cesser quand il avait fini. M’entendre gémir le gonflait. Je lui ai dit qu’il aurait dû être fier de me donner autant de plaisir. Il m’a répondu que même une branche d’arbre m’aurait donné du plaisir ! Je l’ai giflé. On s’est séparés.

Du coup, le lendemain, au centre de saut, histoire de me narguer, Patrick se met avec une copine à moi, un peu boulotte, elle aussi élève-infirmière, mais à l’école de la Croix-Rouge, et elle aussi parachutiste débutante.

En plus, il s’achète une tente qu’il partage avec elle. Il l’installe non loin de la mienne. Je les vois rentrer dans leur tente le soir, ou l’après-midi quand le temps est mauvais. Patrick me toise. Je n’ai jamais entendu crier sa copine. Par contre, eux m’entendaient bien jouir toute seule, puisque leur tente n’est pas restée longtemps à côté de la mienne !

*
*     *

Je suis en stage à l’infirmerie scolaire du collège Peiresc de Toulon. Edouard, un surveillant, me drague. Je le trouve attirant, mais rien de plus. Toujours pas de sentiment, ça m’arrange.

C’est le gars style « James Bond » : fils à papa, riche, beau, voiture de luxe, toujours bien sapé. Il étudie la communication et le tourisme parce qu’il s’ennuie. Son père tient un club de Villages Vacances. Une fois qu’Edouard aura sa licence, son père lui confiera la direction de celui des Antilles. Mais mon copain me précise que même sans diplôme, il aura quand même le poste. En fait, il fait semblant d’étudier pour retarder le moment de prendre des responsabilités.

Toutes les filles étaient amoureuses de lui, et les femmes aussi. Je suis celle qui remporte la victoire, en ne faisant rien. A la différence de la gent féminine tout autour, je ne me jette pas à ses pieds. J’ai plutôt tendance à ignorer ce genre de mecs beaux, prétentieux, qui se la jouent. C’est mon comportement distant qui le fera venir vers moi.

On s’embrasse partout, dans les classes vides, au gymnase, dans les couloirs. Il me tripote dans le bureau des surveillants.

En fin de semaine, il m’invite sur son bateau ancré dans la rade de Toulon. C’est son père qui le lui a offert pour ses dix-huit ans. On prend sa voiture de sport qui sent le neuf, tableau de bord en bois verni, la classe.

On va au port, il se gare sur son emplacement réservé. On monte dans son petit canot à moteur, lui aussi magnifique, et on gagne son bateau.

C’est un petit voilier mixte : voile et moteur. Je me croyais dans la série du capitaine Troy, que je suivais quelques années auparavant, à la télé. J’avais l’impression d’être une héroïne.

La table est mise sur le pont, la vaisselle est lumineuse, les couverts bien agencés. Edouard allume des bougeoirs… on s’embrasse. C’est royal.

Ma première baise adulte et consentante sur un voilier en pleine rade… Que demander de plus ! On voit les lumières de Toulon au loin. Il fait beau, chaud. La nuit est étoilée. Des conditions de rêve. Un beau mec, un dîner aux chandelles. Le grand jeu !

Patrick va prendre une douche. Il me prie de me mettre à mon aise, m’annonce qu’il revient tout de suite. Effectivement, il revient peu après, trempé par la douche et… à poil, le sexe en érection ! Un truc énorme style baobab.

Je prends peur. Même si je ne suis plus vierge. Je n’ai jamais vu sa bite à la lumière. Patrick m’a toujours prise sous la couverture dans son lit dans le noir, une fois son « escargot » déroulé. Même si j’ai eu d’autres amants depuis, je n’en ai jamais vu d’aussi grosse. En fait, c’est le premier gourdin que je vois de cette taille. Pourtant, je suis élève-infirmière. J’en ai lavé des bites, des blanches, des noires, des métisses, des jaunes !

Et là, sous l’effet de la panique, ni une ni deux, je plonge par-dessus bord. Je rentre à la nage ! Le copain se rhabille en vitesse, monte dans son canot, me course, me parle en faisant des cercles autour de moi.

Aujourd’hui, j’aimerais bien qu’on me refasse ce coup-là. C’est moi qui saute sur le mec. Et c’est plutôt lui qui part à la nage !

Finalement, alors que je me sèche avec une serviette qu’il m’a tendue, mon envie revient. Je savais qu’en acceptant son invitation à bord, je passerais à la casserole. Je n’ai jamais connu physiquement une grosse bite, ça ne doit pas être si mal. Je sens mon excitation monter. Je le lui dis. J’ôte mes vêtements trempés.

Nous baisons au bord de l’eau, assis dans son canot. Je suis à califourchon sur lui. Comme c’est bon ! Sa queue me remplit bien le sexe. Les sensations sont augmentées. Je jouis tout de suite. Il s’interrompt de surprise. Je lui explique ce que je suis : fontaine et nympho ! On reprend de plus belle. Mais, dommage, il n’est pas trop endurant. Il jouit à son tour. Le temps que son organe diminue, j’en profite pour me faire jouir encore. Jusqu’à ce qu’il me dise que ça devient douloureux pour lui. Il ne rebandera que le lendemain, à mon grand désespoir. En plus, il fait la gueule : j’ai inondé son bateau. Et il n’a pas arrêté de râler au sujet de mon liquide répandu dans son précieux véhicule des mers.

*
*     *

Dernière étape avant mon futur ex-mari : un autre parachutiste du centre de saut, Marc. Un air de prince oriental avec son bouc, ses yeux étirés, sa prestance physique.

Le soir du réveillon, Marc vient me chercher chez moi. On va à une soirée d’étudiantes-infirmières à Hyères, non loin de Toulon. Marc est en costard, je suis en tenue brillante, moulante, décolletée. Ça fait très fête de fin d’études américaine. Il m’offre une orchidée dans une boîte brillante. Ma famille lui propose une coupe de champagne, un morceau de bûche de Noël. Puis on part. Soirée sympa, mais trop bruyante à mon goût. Trop de monde. Tout ce que je déteste. Vers deux heures du matin, je demande à Marc de me ramener.

On repart, il prend la direction du Faron. Je laisse faire. On s’installe dans la carrière : l’endroit de prédilection des amoureux. Il place les sièges en position couchette. Il fait froid. Je ne suis pas à l’aise. Il me déshabille, me tripote les seins, le sexe. Aucune réaction de ma part. Je ne suis pas bien. J’ai froid, ça me déconcentre. Il me traite de frigide, m’insulte.

Le voilà qui me lèche le sexe. Toujours rien. Il me demande de prendre sa bite dans la main, ce que je fais. Je lui demande s’il a prévu une protection. Il me dit que non. Je lui réponds que je suis en pleine ovulation. Je fais très attention à mon cycle, qui est régulier. Et je ne prends aucune contraception.

Tout ça refroidit Marc. L’ambiance tombe. Il sort de la voiture, se fait jouir lui-même. Puis il me ramène. Je me traite d’idiote tout le long du retour. Chez moi, dans mon lit, je revois tout ce que Marc m’a fait depuis le début de la soirée. J’éprouve du plaisir. Je jouis comme d’habitude, avec les grandes eaux. Je fais fi de mon orgueil. Je rappelle Marc. Je lui dis que je veux bien essayer de nouveau, à condition qu’il mette le chauffage. Que c’est le froid qui m’a enlevé mes moyens. Il accepte.

On retourne au même endroit. On recommence à l’identique. J’éprouve plein de bonnes sensations. Je suis prête. Je mouille, je suis super excitée… Et là, pas de chance ! Un rayon lumineux nous braque à travers le pare-brise. Des coups à la vitre nous font sursauter, nous coupent tous nos effets. Je me rhabille tant bien que mal.

C’est la police qui contrôle de temps à autre la carrière, histoire de voir s’il n’y a pas de mineures qui s’envoient en l’air. Les flics rigolent de nous voir dépités. Ils étudient mes papiers. Je suis encore mineure. Aïe ! Ils m’embarquent, me ramènent chez moi. J’ai beau dire que, chez moi, tout le monde sait que je sors avec Marc, les flics sont obligés de faire leur boulot. Ma famille, réveillée à deux heures du matin, confirme mes dires…

Peu importe, je finis la nuit à m’astiquer dans la salle de bains en retenant mes cris. Ce qui fait que mon plaisir est moindre.

Par courtoisie, Marc renouvelle son invitation de baise. J’accepte, car je suis restée sur ma faim. Je lui propose d’aller dans un hôtel. Il n’est pas trop content de devoir payer. Je le rassure en lui disant que je trouve normal de partager. Il est d’accord. On va dans un minable petit hôtel de la basse ville, où la chambre est louée à l’heure. Le tôlier ne me demande même pas ma carte d’identité. Il faut dire que Marc m’a demandé de m’habiller en pute des pieds à la tête.

Je porte un haut rouge moulant qui me dévoile à moitié les seins, une minijupe ultracourte en cuir, des bas résille, un maquillage outrageux, des talons aiguilles sur lesquels je me tords les chevilles. J’ai loué le costume dans un magasin de vêtements de déguisement.

Je balance un petit sac en cuir au bout d’une longue chaîne. La chambre est au premier ; on monte. Dans l’escalier, j’ôte ma culotte, bien penchée en avant, en prenant le temps de la faire glisser le long de mes jambes, puis de la retirer en décomposant mes mouvements. Plantés chacun sur une marche, Marc et le patron de l’hôtel, qui a suivi le mouvement, n’en perdent pas une miette. Pourtant le tôlier a dû en voir dans sa carrière. On arrive dans la chambre. Je refuse de m’allonger sur le lit. Je m’adosse à la commode, les jambes bien écartées, courbée en arrière, pour bien offrir la chatte. Et là, le petit jeu m’a si bien excitée que je jouis tout de suite, en lâchant tout sur la moquette et en poussant beaucoup de cris. Marc n’est pas content que j’aie commencé à jouir sans lui.

Je lui explique mon état de femme-fontaine. Je lui apprends aussi que j’ai plusieurs cartouches. Qu’on peut niquer ensemble : il aura sa dose ! Il n’est pas trop convaincu. Il n’aime pas que je parle mal. Je lui dis que je joue mon rôle de prostituée. Je lui prends la main, la place sur mon sexe, puis à l’intérieur.

Là, il se rend compte que je suis trempée. Et même, toujours incorrigible, je lui jouis sur la paume de la main ! Il la retire précipitamment. Il n’est toujours pas content. Je le rassure, lui redis que je suis inépuisable. Il a ses effets coupés. Je me tourne vers lui, m’occupe de sa braguette. Je sors son jonc, qui est à l’état de bigoudi ! Je le manipule, je joue avec. J’ai de nouveau la chatte qui s’humidifie. Je me retiens de jouir, de peur qu’il s’affole encore. Finalement, les tissus érectiles de la bite prennent le dessus. J’arrive à le faire bien bander. Je lui enfile le préservatif.

Je me retourne, me penche sur la commode. Marc me remonte bien haut la jupe. Il m’enfile. On baise comme des fous. On a du temps à rattraper. Je lâche de nouveau les vannes. Je prends mon plaisir. Je ne pense même pas à lui. Il n’a qu’à suivre ! Après tout, c’est lui, le mâle. Au final, il n’apprécie pas le fait que je sois une femme-fontaine dotée de tant de sources et de ressources !

Tant pis pour lui.

CHAPITRE VI

Au suivant !

Mi-janvier, un officier du porte-avions Clemenceau, Jean-Louis, qui vient au parachutisme, s’intéresse à moi, me drague. On sort ensemble. On s’embrasse, mais il ne va jamais plus loin. Je suis trempée à chacun de ses baisers. J’aimerais bien qu’il passe à l’acte. Mais il reste courtois. Il ne me traite pas comme le ferait un marin en bordée. Il m’excite terriblement. J’ai de plus en plus envie de lui. Je lui suggère une ou deux fois que j’aimerais qu’on couche ensemble. Il me répond que je ne suis pas une pute, ni lui un gougnafier. Chaque fois qu’il me raccompagne chez moi, je suis épuisée d’excitation contenue. J’ai les ovaires sur le point d’exploser tellement je bous de plaisir contrarié. Là encore, je suis obligée de me finir aux toilettes, de faire couler mon jus.

Puis Jean-Louis part en mission avec le Clem. Il me demande de l’attendre. Il me dit qu’il va m’écrire. Qu’il éprouve quelque chose de très fort qu’il ne veut pas m’exposer. On fera des projets durables quand il rentrera. Je dis d’accord. Il part. Aucun courrier de lui. Aucune nouvelle. Rien. Je pense qu’il s’est foutu de moi. Que c’est un marin qui doit raconter la même chose à toutes les femmes du monde. Qu’il sera toujours absent. Donc, je n’y prête plus attention. Je l’oublie, même.

En avril, le Clem revient. Et Jean-Louis aussi. La première chose qu’il fait en arrivant au club, c’est de venir me voir. Il ne me laisse pas parler. Il m’annonce qu’il éprouve de forts sentiments pour moi. Qu’il a pensé énormément à moi pendant son absence. Qu’il ne m’a pas écrit pour mesurer la profondeur de son amour. Qu’il tient beaucoup à moi. Il me demande de devenir la femme de sa vie.

C’est trop tard, malheureusement. Je ne veux aucun engagement de la part d’un mec. Je ne cherche pas les sentiments non plus. Je veux juste du sexe sans complications.

*
*     *

Le suivant fut un cousin de mon âge. On faisait plein de balades ensemble depuis de nombreuses années.

Avant, on se voyait juste comme des cousins. Puis, un jour, on s’est rendu compte que nous étions de sexe différent et attirés l’un vers l’autre.

On passait tous les après-midi à nous rouler des pelles. Là, j’aimais bien cette pratique. Il était efficace. Il me tripotait les seins qu’il trouvait gros pour une fille de mon âge. Il adorait m’enlever mon haut de maillot, pour les toucher. Il aimait mettre son sexe dans le sillon mammaire, puis se frotter entre les masses jumelles rebondies. Quand il était à point, il s’écartait pour gicler dessus. Puis il me faisait jouir avec sa main. Et là, ça durait longtemps : il appréciait mon état de femme-fontaine, mes jouissances longues et successives. Grâce à ça, il reprenait rapidement de la vigueur, recommençait le frottement de sa bite au milieu de ma poitrine. On s’est bien amusés, lui et moi, cet été-là. En plus, il n’y avait pas besoin de se protéger.

Là aussi, juste une attirance sexuelle.

*
*     *

Au début de ma vie sexuelle, je trouvais formidable de baiser une seule fois par jour, mais longuement. Ensuite, j’ai découvert le sexe bi-quotidien, puis tri-quotidien, et même plus, parfois… J’ai augmenté mes doses sans modération.

Du coup, m’étant reconnue pour une vraie nympho, j’ai eu encore plus d’amants. Tous les mecs qui m’approchaient savaient que j’étais disponible, facile, lubrique. Je ne me suis pas privée !

Je n’ai jamais vraiment aimé la position du missionnaire. Que je sois dessous, ou que je chevauche le mec, je n’apprécie pas. Mes positions préférées : en levrette comme une chienne, à plat ventre, agenouillée penchée en avant.

Rien qu’en écrivant ça, je sens des réactions internes très fortes.

La seule chose que j’aime faire de face, c’est la fellation. Parce que je ne regarde pas le visage de mon partenaire.

*
*     *

Je me trouvais au centre de saut de Pujaut, près d’Avignon. Il y avait les commandos de l’air de la base de Nîmes et la légion d’Orange. J’étais militaire à ce moment-là : instructrice aux chasseurs alpins de Grenoble. Je rencontre un sous-officier du régiment étranger parachutiste. Il s’appelait Jean-Joël, un prénom inhabituel. Je n’ai jamais su si c’était son véritable prénom, ou celui qu’il s’était choisi en intégrant son unité.

J’étais en treillis, avec mon galon de sergent, en train de faire mon footing matinal autour de la zone de saut, avant que les avions se mettent à tourner. Quand je suis arrivée à la plate-forme, le sous-off était appuyé contre un mur, en train de fumer. Il a flashé sur moi. Il est venu me parler. Le courant est passé entre nous. Cinq minutes après, nous étions vautrés sur un lit inoccupé au fond du dortoir. Il m’avait ouvert la veste de treillis, dénudé les seins.

Mon pantalon était baissé à mi-cuisses. De la main il fourrageait dans mon sexe. De l’autre main et de la langue il s’occupait de ma poitrine. Je retenais mes cris : il y avait des lits occupés tout autour. On se parlait à voix basse. Je soupirais, murmurais de façon inaudible. Je jouais avec son sexe dur comme de la pierre. J’étais excitée par cette baise imprévue. Il était content de me voir réagir à ses caresses. Puis je lui ai demandé de me pénétrer tellement je ne tenais plus. On s’est un peu redressés pour glisser sur le sol râpeux de façon à être cachés par le lit. Je me suis mise à quatre pattes. Je lui ai donné une capote. J’en ai toujours sur moi. Il s’est positionné derrière moi. J’avais les jambes largement ouvertes.

D’une main il a dévoilé mon intimité. Puis, il m’a enfilée d’un coup, agréablement surpris par ma moiteur. Il m’a besognée un bon moment. Je l’aidais en donnant des coups de reins en sens inverse des siens ; on était bien en phase, tous les deux. Puis j’ai joui, inondant mon pantalon, et le sien aussi, puisqu’il était collé à moi.

On s’est rajustés tant bien que mal. Puis on s’est relevés, l’un aidant l’autre. On a ri en voyant certains dormeurs émerger. Il faut dire que le treillis mettait bien en évidence nos jambes mouillées, et pas qu’un peu. Nous sommes apparus à leur vue comme si nous sortions du sol. Ce qui était presque le cas.

J’ai passé une semaine extra avec Jean-Joël. A chaque pause, on se retrouvait soit dans ma chambre, soit dans son dortoir, soit au bord de la base, pour une baise intense. Chaque fois, je jouissais autant…

Un avion, qui a tourné différemment pour prendre son envol, nous a surpris en train de forniquer en extérieur. Bien entendu, le pilote n’a pas voulu louper notre partie de jambes en l’air. Il a fait plusieurs passages, en rase-mottes au-dessus de nous, afin que ses passagers et lui se rincent l’œil.

Ce jour-là, au lieu de la position habituelle en levrette, j’avais accepté de chevaucher Jean-Joël. Nous étions nus. Deux corps blancs se voient très bien en hauteur. Surtout quand ils remuent. Le fait que l’avion nous mate ne nous a pas dérangés. Nous avons continué à baiser, moi à cheval sur lui. J’étais terriblement excitée de savoir qu’il y avait des spectateurs qui appréciaient la scène. J’ai joui bien plus fort.

Un soir, il ne restait que quelques légionnaires dans le dortoir, occupés à jouer au poker. Jean-Joël m’a conduite à son lit. Il m’a dit qu’il voulait que ses hommes voient l’expulsion de ma jouissance. Mais qu’il n’y aurait que lui qui me pénétrerait. Il n’était pas partageur. J’ai accepté, tout de suite très excitée. Il m’a fait me pencher sur le bord métallique du lit, les bras en appui sur le matelas. Il a descendu mon pantalon, puis mon slip, exposant mes fesses et mon sexe aux regards intéressés des autres.

Ils se sont interrompus pour nous regarder copuler. Ils ont même pris des paris. Jean-Joël a mis un préservatif, puis a enfilé sa bite dans mon con bien trempé. Je suis vite montée sur les sommets de l’extase. Je criais sans me gêner. Quand j’ai joui, ça a duré longtemps.

A la fin, j’ai été applaudie par la compagnie pour mes excellentes prestations. Et le lendemain, comme prévu, ils sont tous partis faire un stage-commando en Guyane. Dommage.

CHAPITRE VII

Comment je suis devenue perverse

J’ai déjà fait le récit de certaines de mes dépravations dans mon premier roman : Mes fessées, sous le pseudo de Stella O., aux Editions La Musardine, dans la série « Les Erotiques d’Esparbec ».

Mes pseudos sur différents sites étaient les suivants :

etoiles.desneiges@laposte.net

chevrefeuille08@laposte.net

violetteimperiale@laposte.net

et pour ceux que je connaissais mieux :

dominique.zanni@laposte.net

Pour les familiers :

dominique.zanni@gmail.com

Je n’étais pas vicieuse au début de ma vie sexuelle. Il a fallu que je rencontre mon « futur ex-premier mari » pour que je le devienne.

On s’est connus au para-club de la ville où nous habitions. Il m’a sélectionnée, bien malheureusement pour moi, parmi trois autres parachutistes femmes, pendant l’entraînement de roulé-boulé. Nous étions debout, les bras croisés aux épaules, les genoux pliés. Cette position mettait en évidence nos fesses, surtout quand nous roulions au sol. J’aurais préféré qu’il fixe son choix sur une autre. Il a fallu que ça tombe sur moi.

A l’époque, je ne me savais ni belle ni désirable. Pourtant, j’avais eu de nombreux amants. On se retournait sur moi dans la rue. On me sifflait. On me draguait. Mais j’avais tellement été conditionnée que je ne comprenais pas leurs hommages.

Quand il m’a branchée, j’ai été flattée. Je suis tombée dans ses filets à cause de ses yeux verts hypnotisants. Il m’a même dit qu’il me faisait l’aumône de son temps ! Que nul autre que lui ne souhaiterait perdre son temps avec moi.

C’était un salaud manipulateur, expert en psychologie.

Quand il s’est installé chez moi, il gagnait moins que moi. Il a fait un calcul retors pour le pourcentage du loyer, prétextant qu’on ne devait pas faire moitié-moitié, puisque nos salaires étaient différents. C’était un profiteur de la pire espèce.

Je savais aussi qu’il me trompait à gauche et à droite. Qu’on le voyait fréquemment avec d’autres filles, qu’il leur tenait la main, les embrassait en public quand il se savait observé.

Il était atteint de priapisme, c’est-à-dire qu’il bandait en permanence. Il était capable d’éjaculer plusieurs fois dans une journée, mais son sexe se remettait toujours en érection.

En plus, il avait une grosse bite épaisse, bien large et longue. A croire que ma route n’a croisé que celles de mecs à grosse queue.

Au début, il prétendait m’offrir la liberté. On avait rendez-vous, il me laissait attendre des heures, puis se pointait tranquille, sûr de me trouver encore là. Il s’occupait bien gentiment de toutes les femmes qu’il rencontrait. Il les boostait en leur disant qu’elles n’étaient pas faites pour distribuer des prospectus, presser des oranges, vendre des frites ou des glaces… Moi, il me rabaissait tout le temps en public et en privé. Pour lui, je n’étais ni belle ni intelligente ni sexy.

Il m’a fait connaître une semaine de baise intense. Moi qui adorais le sexe, j’étais comblée par les nombreuses heures que nous passions dans la luxure. Sur ses conseils, j’ai acheté le livre du Kama-Sutra. Il me l’a fait tester, position par position, y ajoutant des variantes du fait que j’étais gymnaste, donc très souple. Je prenais un plaisir incroyable chaque fois.

Comme à mon habitude, je m’excitais déjà à la vue des photos des postures érotiques indiennes. Je mouillais à l’idée de les mettre en pratique. Et puis je jouissais pendant les « exercices », et puis après aussi !

Avant lui, c’était plutôt moi qui épuisais mes partenaires. Avec lui, c’était la baise vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Au bout des week-ends, j’étais comblée et je me sentais fatiguée. Pour arriver à apaiser ma frénésie sexuelle, il en fallait ! On baisait partout : dans la maison, dans les escaliers, les ascenseurs, les cabines téléphoniques, sur les plages, dans les jardins publics, les cabines d’essayage des grands magasins, les hôtels, les chiottes d’aéroport, de train…

Il me baisait toujours dans la chatte. Jamais autrement. C’était pour m’appâter par la qualité de baise qu’il m’offrait. Pour me faire sortir la jouissance par tous les pores de la peau.

Pour que je devienne accro au sexe. Et ça a marché.

CHAPITRE VIII

La première sodomie

Un soir, j’avais de la fièvre accompagnée d’une migraine et de douleurs. C’était un début de grippe. Il s’est quand même collé à moi, sa queue déjà protégée par un préservatif. Je n’étais pas en état. J’ai refusé de baiser. Il m’a retournée à plat ventre. Il m’a immobilisée sous son poids. Sa bite se collait à mes fesses.

— Tu ne me feras jamais le coup de la migraine !

— C’est une vraie migraine ! Je te le jure !

Il m’a écarté les fesses, s’est mis en position, m’a pénétrée d’un coup, sans préparation, sans respect… Je ne lui avais jamais rien refusé jusqu’à ce jour. Même quand j’avais mes règles. Il adorait me prendre ensanglantée. Sucer ma chatte pleine de sang. Moi, ça m’excitait quand il me prenait pendant ces périodes-là. Quand je jouissais, mon éjaculat emportait les débris de la paroi utérine, tachant tout sur son passage.

Mon refus l’avait fait sortir de ses gongs. Il m’a enculée avec une capote qui n’était pas lubrifiée. Je les achetais en pharmacie, et il ne voulait pas que je paye cher pour ce matériel. A l’époque, on ne trouvait pas de préservatifs en grande surface à des prix attractifs.

Il m’a sodomisée sans remords, en appréciant mes cris de douleur. Par la suite, j’ai longtemps assimilé la sodomie à une punition. J’avais longtemps trouvé que l’acte était bestial. A l’époque, je ne savais même pas qu’on pouvait utiliser la voie anale pour des relations sexuelles. Ça a été une découverte épouvantable pour moi. Pendant qu’il m’enculait, j’avais l’impression que des aiguilles se plantaient à l’intérieur de moi. Qu’on me versait de l’acide ! Il me maintenait la tête dans l’oreiller pour atténuer mes hurlements de souffrance. Et il m’enfonçait sa bite encore et encore, toujours plus loin. Il s’agrippait à deux mains au matelas pour mieux me forcer. C’était une horreur. Quand il a enfin déchargé, je saignais.

— Au moins, t’étais vierge du cul ! a-t-il conclu en regardant le sang qui maculait le préservatif.

Puis il a ajouté :

— Que ça te serve de leçon ! Tu ne dois jamais refuser un rapport sexuel avec moi. Je recommencerai autant qu’il le faudra. Chaque fois que tu me sortiras un mensonge pour ne pas baiser, tu connaîtras le supplice du pal !

Je suis allée m’enfermer à double tour dans la douche. Je sanglotais de douleur, de honte, d’humiliation. Il m’a hurlé d’ouvrir la porte immédiatement. J’avais intérêt à cesser ma comédie avant qu’il se mette vraiment en colère ! Je le suppliais d’arrêter. J’étais terrorisée…

Il a défoncé la porte à grands coups de pied. Il est entré comme un fou dans mon abri. Il m’a empoignée par les cheveux, m’a traînée dans la chambre, moitié à genoux, moitié rampant. Je criais de peur. J’essayais de me libérer.

— Tu ne dois jamais t’enfermer ! Jamais sans ma permission.

Il m’a jetée sur le sol. Maintenant ma nuque avec son pied nu, il a pris sa ceinture qui traînait sur le sol. Il avait l’habitude de se déshabiller en jetant ses affaires un peu partout. C’était toujours à moi de ranger son désordre. Il m’a frappée avec violence, sans retenue, sur tout le corps. Je bougeais, me débattais. Mais la lanière de cuir ne m’épargnait pas.

— Dorénavant, tu te laveras devant moi. Tu iras aux chiottes devant moi. Ton intimité m’appartient.

Quand je n’ai été plus qu’une loque pantelante, il m’a jetée sur le lit, où je suis restée sans bouger. C’était la première fois qu’il faisait preuve de tant de méchanceté envers moi. On avait passé de si bons moments ensemble ! Il n’y avait jamais eu de disputes entre nous. Je n’aurais jamais imaginé qu’il pourrait se transformer en monstre.

Le salaud a remis un préservatif, puis m’a de nouveau enculée. Comme j’étais encore dilatée de la dernière sodomie, j’ai eu moins mal. Mais ce n’était pas agréable. Il a fourré brutalement ses doigts dans mon sexe. Il m’a forcée à l’embrasser, puis m’a mordu le cou. Ensuite, il a planté ses dents avec force dans mon épaule.

Là, mon corps m’a trahi : j’ai commencé à mouiller malgré moi. Mes cris de douleur et de protestation se sont transformés en cris de plaisir.

— Tu vois bien, salope, que tu aimes ce que je te fais. J’avais raison de ne pas te ménager.

Je mouillais de plus en plus. La douleur se muait en plaisir. Les deux sensations se mélangeaient. Je ne savais plus où finissait la douleur, où débutait le plaisir. Je ne savais plus si je souffrais, ou si j’aimais ça. L’une augmentait l’autre. C’était indissociable. Je ne pouvais plus dire ce que je détestais. Mon corps pensait tout autrement. Le charnel avait vaincu le mental. Ou alors le mental avait dominé le charnel. Je jouissais sans fin, sans bornes…

L’enculade a duré longtemps. Mes sensations lubriques également. Franchement, ce soir-là, mon penchant effréné pour la luxure a atteint une apothéose. Je n’avais jamais imaginé que tant de violence pourrait me donner autant de bonheur.

Je croyais avoir atteint, auparavant, le sommet de la jouissance. Sur une échelle de 0 à 9, j’aurais dit avoir connu le maximum, soit 9 ! Avec cet acte contre ma volonté, je suis montée à 10 !

Ainsi, j’ai découvert que je n’avais pas de limites dans la lascivité voluptueuse. J’aurais préféré éviter cette révélation inconfortable.

Après ce soir-là, sa violence est montée de plus en plus. Il prenait plaisir à me piétiner, tant moralement que sentimentalement et physiquement. Il m’a fait découvrir de nombreuses perversions.

La sodomie, j’y avais droit tous les soirs !

*
*     *

C’est aussi avec lui, mon ex-mari, que j’ai appris à sucer.

Avant, j’ignorais cette pratique, tout comme je ne savais rien de la sodomie. Je n’avais encore jamais vu de film porno. J’avais lu L’Amant de lady Chatterley. Mais le livre ne m’avait pas beaucoup appris.

Un jour, donc, mon ex me demande de lui sucer la queue.

Je le regarde, estomaquée. Il me précise que, de la même façon qu’il m’a léché la chatte, je dois lui pomper la bite. Devant mon air effaré, il m’explique ce qu’il attend de moi concrètement. Je m’affole. Je me souvenais de la première fois qu’il m’avait enculée.

Mais, ce jour-là, il était de bonne humeur. Il avait juste envie de passer un bon moment. Il ne voulait pas me bousculer comme il l’avait fait pour l’initiation de la sodomie. Il faut dire aussi qu’il avait peur d’enfiler sa queue dans ma bouche. Peur que, sous l’effet de la panique, je le morde ou le blesse.

Il désirait m’initier avec tact. Magnanime, il a même pris la peine d’aller se laver. Il est revenu avec la queue toute propre, et dure comme du chêne à l’idée de l’excellent moment qu’il s’apprêtait à passer.

Il a pris place dans un fauteuil, les jambes écartées. Il m’a fait mettre à genoux nue devant lui. Il m’a expliqué posément ce qu’il attendait de moi. Ça m’écœurait, ce qu’il me racontait. Devant ma mine effarée et mon refus, il m’a donné le choix entre une initiation buccale paisible et une enculade sévère avec du piment tartiné sur la capote !

Dans ces conditions, évidemment, j’ai accepté de le sucer.

Il m’a demandé de le lécher comme si je dégustais une glace. Il sentait bon le savon. Je trouvais bizarre le contact de son sexe avec ma langue. Il me guidait, me conseillait. Je suis descendue à ses couilles velues. Là, j’ai eu plus de mal. J’avais toujours détesté découvrir un cheveu dans ma nourriture. J’étais servie. Je trouvais que sucer des couilles était répugnant.

Je préférais passer ma langue sur la peau. Je suis remontée plus haut, vers son sexe. Je m’enhardissais, il était content. Il m’a demandé de tourner autour de sa bite, d’insister sur les veines apparentes. Je l’ai fait bien volontiers. Je suis remontée jusqu’au gland. Là, il m’a commandé de lui titiller le prépuce avec mes lèvres, de jouer avec, de passer partout. Mais toujours doucement, calmement, avec précaution. Ma langue s’activait. J’avais le sexe trempé. Je prenais beaucoup de plaisir. Je me trouvais amorale. Cet état m’excitait encore plus. J’avais l’impression d’être une pute accomplissant son travail. C’est alors que je me suis répandue sur le sol, à flots comme toujours.

Il a ri de ma réaction, m’a dit qu’il avait eu raison de m’apprendre à sucer. Que j’allais devenir la meilleure suceuse du coin. Mais que la fellation ne faisait que commencer. Il m’a appris alors que je devais le prendre délicatement dans ma bouche. Que je devais descendre, puis remonter lentement, dans un délicieux mouvement de va-et-vient. Qu’ensuite, ma langue devait bouger pendant la trajectoire. Que je pouvais mélanger le suçotement du prépuce, le tour de la bite avec la langue, les allées et venues. Mais dans un premier temps, il m’a conseillé de continuer à m’enfoncer son sexe jusqu’au plus profond de ma bouche jusqu’à la luette, et plus si possible. Mais là, quand son pénis a touché mon arrière-gorge, j’ai eu un réflexe de nausée. Il s’est retiré précipitamment, de peur que j’entaille le précieux morceau de chair qui fait de lui un homme…

Mais comme il était de bonne humeur grâce à mes débuts prometteurs, il m’a demandé de le reprendre dans mon palais et de jouer avec, tout en caressant le reste de son sexe resté à l’extérieur de ma bouche. Il m’a appris aussi à bien lui tripoter les couilles, à faire glisser mes mains sur ses cuisses, ses fesses. J’étais terriblement excitée par son enseignement. Je me débrouillais assez bien. Toute trempée, j’ai lâché mon jus plusieurs fois sous moi. Je baignais dans une immense flaque de jouissance.

Au moment d’éjaculer, il s’est retiré. Sa purée a giclé sur mes seins. Il m’a ordonné de mettre mes mains dans son sperme, de l’étaler partout sur mon corps.

Là encore, j’ai ressenti un intense orgasme.

CHAPITRE IX

La première partouze

Je travaillais dans un l’hôpital qui jouxtait un terrain de sport.

Un soir, comme à l’accoutumée, je me change dans le vestiaire, j’enfile mon justaucorps et mes tennis. Je pars faire mes dix kilomètres quotidiens de course à pied. J’aime bien ce jogging solitaire sous les feux des lampadaires du terrain. Cette activité me détend après une journée difficile auprès de patients agités.

A l’heure à laquelle je cours, il est rare qu’il y ait du monde. Parfois, des jeunes jouent au foot, d’autres font des assouplissements, des pompes, grimpent à la corde.

Ce soir-là, il y a un coureur. Je suis déçue de ne pas avoir la piste pour moi toute seule. N’ayant aucune envie de parler, j’accélère le mouvement. Je prends un rythme assez rapide. Le mec me suit. Il a une allure souple, fluide, il ne souffle pas comme un phoque.

Nous tournons tranquillement. Il vient à ma hauteur, engage la conversation. Il est assez mignon, tout à fait dans mes goûts, bien qu’il soit plutôt trapu que grand. Mais il est blond, ses dents sont étincelantes. Il a une fossette craquante sur le menton. Bref, il me plaît. Le courant passe bien entre nous. On se donne rendez-vous après la douche dans un petit restaurant italien, proche de l’hôpital et du terrain de sport. Avant de nous quitter, nous nous embrassons. Il embrasse bien. Je me sens fondre à l’intérieur.

Comme prévu, les retrouvailles se font autour d’une petite table recouverte de la traditionnelle nappe à carreaux rouges. Il y a des bougies partout. Il se lève pour m’avancer ma chaise. Il est très prévenant. Il a troqué son short et son T-shirt contre une chemise verte et un jean marron. Il sent bon le shampoing, l’après-rasage. Ses cheveux bouclent, encore mouillés de la douche. Quant à moi, je porte un sweat bleu sur un jean moulant.

Le propriétaire nous offre l’apéritif. Nous trinquons. Le repas se passe bien. Nous parlons beaucoup. Je mouille mon string. J’ai hâte de me retrouver nue dans ses bras.

Nous allons chez moi. Nous baisons extrêmement bien. Nous ne faisons rien de hard ni de SM. Une baise simple et normale. Nous échangeons des caresses, des pratiques buccales, des positions différentes, pas de sodomie. Bref, nous réalisons une bonne partie bien saine de jambes en l’air. Je jouis abondamment pendant et après. Il est très content de l’effet qu’il me fait. Il n’avait jamais connu de femme-fontaine. Il apprécie beaucoup ma particularité.

On se quitte en s’embrassant tellement longtemps qu’à la fin des fins, on replonge au pieu.

Re-séance de baise, donc.

On se sépare, très proches, très amis, très tentés de recommencer. On se fixe un rendez-vous pour le lendemain soir, après le boulot, au restau italien.

J’attends la soirée avec impatience. Le garçon est désirable et appétissant à souhait. Je ne vois pas pourquoi je m’en priverais.

Je retrouve mon coureur à l’endroit prévu. Nous sommes vêtus tous les deux différemment de la veille. Il porte un polo bleu foncé sur un jean de la même couleur. Moi, une veste en jean sur un jean. La soirée se déroule bien. Je le trouve un peu différent de la veille, mais rien d’important. Je lui en fais la remarque. Ça le fait rire. Il est surpris par ma remarque. Il met ça sur le compte de la fatigue.

Nous repartons chez moi.

Nous passons une soirée extraordinaire comme la veille, et même meilleure. En effet, j’ai l’impression d’avoir un nouveau partenaire. Il est très charmé de rencontrer une femme-fontaine. Ça lui plaît beaucoup. Je lui réponds qu’il me l’a déjà dit la veille au soir. Il trouve ça amusant, rit tout seul. Je ne comprends pas ce qui le fait rire.

De mon côté, je jouis aussi abondamment que la veille.

On se quitte de nouveau.

Un troisième rendez-vous est pris bien volontiers.

Il est là, installé à table. Il porte de nouveau sa chemise verte sur son jean marron. On s’embrasse avec fougue. Je m’installe à la table qui est devenue la nôtre. Il se lève, m’annonce qu’il va se rincer les mains.

Je sirote mon jus de fruit. Je le vois revenir. Je secoue la tête : je crois voir double. Mais non, ils sont bien deux : l’un vêtu avec la chemise verte, l’autre le polo bleu. Des jumeaux ! Je comprends pourquoi j’ai trouvé de petites différences ! Je trouve ça drôle.

Ils s’approchent de la table, me saluent en riant devant ma bonne humeur. Je leur fais signe de pendre place. Chemise verte me demande si je leur en veux. Je réponds que non. Mais ce soir, pas question que je n’en aie qu’un seul dans mon lit : je veux la paire ou rien ! Ils sont enchantés. Ils me racontent que d’habitude, la fille prend mal leur plaisanterie. Vexée d’avoir été flouée, elle se casse. Une seule a accepté leur proposition de partouze, mais elle s’est dégonflée en arrivant devant leur porte. Je les rassure. Je suis enchantée par leur petit jeu. Ils étaient bons individuellement : je présume avoir eu chemise verte le premier soir, et polo bleu le deuxième. Ils le confirment. Je veux les deux ce soir.

Pas de problème. Ils sont d’accord.

Je suis très excitée à l’idée d’avoir deux mecs dans mon lit. Deux mecs identiques. Je mouille à l’avance devant la soirée qui m’attend. Je le leur dis. Ils sont aussi alléchés que moi.

Nous partons tous les trois bras dessus, bras dessous. Ils m’embrassent à tour de rôle. Ils me caressent partout. Le concerto à quatre mains met le feu en moi. Je deviens un volcan qui n’attend que l’éruption.

Nous allons chez eux. Je comprends alors pourquoi ils ont préféré qu’on aille chez moi les soirs précédents. Chez eux, tout montre la présence de jumeaux, la supercherie n’aurait pas été possible.

On ne perd pas de temps en préliminaires. Après tout, on se connaît déjà. Une fois nus, quand ils sortent de la douche, j’ai encore plus de mal à les différencier. Puis je retrouve les petites particularités que j’avais remarquées chez l’un et chez l’autre. Nous nous retrouvons dans le grand lit. Et là, je grimpe véritablement au sommet du sommet ! Deux langues, quatre mains, deux sexes…

Je n’arrête pas de jouir (tant pis pour le lit, m’ont dit les deux frères). J’ai une bite dans la bouche, une bite dans le vagin. D’autres fois, je les tiens dans chaque main. D’autres fois, je les suce à tour de rôle. Ils me prennent tour à tour, l’un après l’autre dans la chatte. Leur langue court sur mon corps. Mes seins sont avalés en même temps par deux bouches. Ça ne m’était jamais arrivé.

C’est un régal, un festin, un délice ! Un festival de sensations. Mon corps est doublement stimulé. Je prends tellement de plaisir que, par moments, j’ai l’impression de perdre connaissance. Je me pâme sous les nombreuses et voluptueuses émotions que me font connaître mon homme et son double. J’ai l’impression que c’est le même mec multiplié.

Je finis la soirée avec une bite dans la chatte, l’autre dans la bouche. Je leur ai demandé de se retirer avant d’éjaculer, et de retirer la capote. Ils m’envoient leur sperme sur les seins et le ventre. Pendant quelques secondes, nous sommes en communion totale. C’est une expérience qui nous rapproche infiniment.

Cette soirée est inoubliable pour nous trois.

Nous prenons l’habitude de recommencer tous les soirs. Le matelas ayant été mouillé la première fois, les frères s’en débarrassent, au profit, et sur mes conseils, d’un matelas à eau. Ce nouvel élément dans notre relation nous fait passer au stade supérieur ! Et c’est plus pratique à entretenir.

Comme les jumeaux sont gentils, je tente avec eux une sodomie tranquille. Elle se passe bien. J’apprécie beaucoup cet acte fait avec douceur.

Je prends l’habitude de baiser avec l’un dans mon con, l’autre dans mon cul. Moment fabuleux où je suis prise en sandwich entre les frères ! Je sens en moi les deux sexes séparés par la fine paroi de chair. C’est très étrange, mais terriblement affriolant. Les deux complices parviennent à coordonner leurs mouvements. J’ai l’impression d’avoir un énorme sexe en moi qui englobe mon vagin et mon rectum. Je pensais avoir mal. Mais non, au contraire, tout est multiplié. Mon jus coule toujours et encore, et de plus en plus. Une véritable pluie s’écoule de moi…

Certains soirs, j’en ai un dans le cul et un dans la bouche. D’autres soirs, dans la chatte et la bouche. D’autres encore, dans le cul et la chatte.

Je leur propose même le gode pour combler mes trois orifices en même temps. Ils acceptent bien volontiers l’intéressante proposition. Nouvelle découverte, nouvelle expérience. Et je n’ai plus de voix. Je deviens aphone sous l’effet de l’augmentation du bien-être sexuel. Du fait que tous mes trous sont occupés, il me prend une sorte de rire de plaisir qui dure aussi longtemps que j’éjacule.

Par la suite, à chaque triple pénétration, je réagirai ainsi, pour la plus grande joie de mes partenaires.

Par contre, quand j’ai eu, plus tard, deux mecs différents en moi, plus le gode, je n’ai jamais plus éprouvé ce plaisir lié à la gémellité de mes partenaires. Il me manquait la ressemblance qui les faisait devenir un être unique pourvu de doigts en double, d’une double bite, d’une double langue…

On a passé ensemble six semaines délectables.

On s’est séparés parce que l’un d’eux est tombé amoureux de moi. Tout a été faussé. Tant qu’il n’y avait que de l’attirance sexuelle, notre trio fonctionnait. Après, les rivalités se sont installées entre les deux frères. Celui qui m’aimait ne voulait plus me partager, même pas avec son jumeau. On ne baisait plus qu’à deux au lieu de trois.

Je n’ai pas fait le poids contre leur fraternité particulière. Ils ne pouvaient pas se détester. Ils ne pouvaient pas vivre l’un sans l’autre. J’étais devenue une intruse.

J’ai beaucoup regretté que l’amour-sentiment ait détruit notre relation si étrange, si particulière, si bienfaisante.

En plus, à l’époque, je ne cherchais pas l’amour. Il n’y avait que le sexe qui m’intéressait.

Dommage !

En tout cas, pendant ces six semaines, j’ai joui comment je n’avais pas joui avant, et comme je n’ai plus jamais joui depuis. Mon fontainisme a été sollicité comme jamais…

J’en ai laissé, des litres et des litres chez mes jumeaux.

Et ce rire de jouissance, d’extase de pénétrations multiples, que je n’ai jamais plus connu ensuite.

Je n’ai plus jamais rencontré d’autres jumeaux prêts à me baiser ensemble.

CHAPITRE X

La deuxième partouze

Alors que je travaille comme infirmière dans une entreprise, je rencontre un comptable d’une trentaine d’années à la pause-café. Je vois vite où il veut en venir. On se met à l’écart, on parle. Je lui fais comprendre que je suis libre. Il me propose de venir à une fête qu’il organise dans la soirée. J’accepte. C’est une affaire qui roule. Il habite dans un petit lotissement à Carqueiranne, près de Toulon. Devant chez lui, il n’y a aucune voiture. Je trouve ça étrange, mais peut-être qu’il est trop tôt. Je sonne, il m’ouvre torse nu, pieds nus, juste vêtu d’un pantalon. Il me dit qu’il a décommandé la fête pour mieux profiter de moi. Je m’en fous, je suis venue pour me faire sauter. Ça m’arrange que les préliminaires soient raccourcis, et qu’on passe directement au pieu.

Sa chambre baigne dans une semi-pénombre. Il y a juste une petite lampe couverte d’un tissu qui nous éclaire faiblement. Le mec sent bon Giorgo Armani dont il s’est un peu trop aspergé. Mais c’est une odeur sympa. On se retrouve rapidement sur le lit. Les caresses sont courtes, juste ce qu’il faut. Je suis excitée. Je lui dis que j’adore la position en levrette. Mais que je souhaite le faire sur le sol afin de jouir à satiété, sans devoir m’arrêter en route pour aller éjaculer dans les chiottes. Je lui explique que je suis une femme-fontaine. Il n’en a jamais eu, il est curieux de découvrir la chose. Il accepte bien volontiers ma position agenouillée en me disant que c’est plus pratique.

Couvert d’une capote, il s’agenouille derrière moi, pénètre mon sexe trempé. Il est gros et il sait bien se servir de sa queue. Le limage dure un bon moment, je me pâme. Je hurle mon bien-être. J’ai une première inondation. Bref, tout est parfait.

Il se retire, me dit de rester en position, m’annonce qu’il revient immédiatement. Je suis encore plus excitée, je remouille le sol tellement l’attente est délicieuse. Je sens son parfum, puis ses mains sur mon corps. Sa bite replonge en moi.

Je la trouve différente.

Mais, bon, je me dis que c’est parce que je suis très dilatée. Il me prend fort. On s’éclate bien. Il jouit. Moi aussi. A aucun moment, je ne me retourne pour le regarder. Puis il s’écarte de moi. Le parfum est bien plus fort, bien plus enivrant. J’attends sa voix dire : « Ne bouge pas. » Je sens sa bite, qui a bien rétréci, se retirer de mon corps. Puis je sens la queue entrer en moi, de nouveau en érection. Je suis contente ! Mais je sens un mouvement du côté opposé. Je me retourne, découvre un parfait inconnu, à moitié affalé près de moi, nu, la bite ramollie encore couverte d’une capote.

Je sursaute. Je me tourne de l’autre côté : le comptable est en train de me besogner.

— Ça ne te dérange pas ? me demande-t-il, l’air de rien. On est deux potes et on aime bien partager nos copines.

C’est pour ça, le parfum fort ? C’est le piège pour la fille. Il fait sombre… l’un part, l’autre arrive, mais l’odeur est identique.

— Non, ça ne me dérange pas.

Je trouve la situation excitante, le premier moment de surprise passé. Je demande à l’inconnu de ne pas rester inactif, de venir me caresser. S’ils aiment partager leur copine, moi j’adore, encore plus, me faire baiser par deux mecs en même temps.

Eux aussi sont un peu surpris. Jusqu’à présent, la nana ne se rendait compte de rien. Ils baisaient sur le lit dans l’obscurité. La fille se mettait au lit avec le comptable et se réveillait auprès de lui le matin, après avoir été comblée deux fois dans la nuit.

Je passe une excellente soirée. Eux aussi. Je jouis plein de fois. J’ai un peu mal aux genoux. On finit la nuit allongés sur le sol, emmêlés comme des petites cuillers dans leur panier de rangement. On baigne dans ma flaque de jouissance qui n’a cessé de croître au long de la nuit.

Notre trio se retrouvera souvent pour partouzer, mais en essayant des combinaisons sexuelles. Un mec dans ma bouche, l’autre dans mon sexe. Ou un mec dans ma bouche, l’autre dans mon cul. Un mec dans mon cul, l’autre dans le vagin. Ou un mec dans chaque main.

On a essayé une double pénétration vaginale, mais on n’y est pas arrivés.

Chaque fois, je jouissais intensément, sans aucune gêne, en laissant une grande quantité de liquide sur le sol.

Mais je me suis lassée : ils étaient trop répétitifs. Quand j’arrivais chez eux, c’était toujours pareil. Je savais comment allait commencer la soirée, et comment elle finirait. Je les ai quittés sans regret. Ils n’ont pas apprécié la rupture.

J’ai eu l’occasion de faire d’autres partouzes, toujours seule femme pour deux mecs, voire trois une fois, et plus encore une autre fois.

Dans ces occasions, mon fontainisme était ininterrompu.

J’étais excitée à l’idée de ce qui allait se passer, pendant que ça se faisait, à la fin, et bien après en y repensant…

CHAPITRE XI

La tournante

Quand j’étais militaire, en raid dans les montagnes, seule femme parmi sept hommes, j’ai passé une superbe soirée au coin du feu.

Les mecs avaient apporté de la liqueur de poire, puis avaient fait tourner les bouteilles. J’étais la seule à ne pas avoir bu. L’alcool me rend malade.

Un de mes collègues prend la parole :

— Eh Domi ! T’as pas peur d’être dans un endroit isolé en pleine montagne avec une bande de mecs bien montés ?

— Non.

— T’as pas peur qu’on te viole ?

— Non, car je suis consentante.

Il s’est levé, est venu à moi.

— T’as envie ?

— Oui !

Il s’est tourné vers les autres militaires.

— Z’avez entendu, les gars. Elle est d’accord pour qu’on la saute.

— Une seule condition : avec capote, j’en ai plein mon sac. Je ne m’embarque jamais sans.

J’ai été à mon sac à dos. J’ai ouvert une poche latérale. J’ai sorti une poignée de capotes, que j’ai jetées sur le sol, aux pieds de celui qui avait parlé. Je l’ai regardé droit dans les yeux, un sourire narquois aux lèvres. Il a rigolé. Je mouillais de ce que je visualisais déjà dans mon esprit. Il n’y avait pas d’erreur : j’étais consentante pour une orgie.

— Mais si je te prends, les autres aussi.

— Pas de problème.

— Tu vas être fatiguée !

— On verra à la fin qui sera épuisé.

— Baisse ton froc.

Je l’ai fait tranquillement. J’ai eu un peu froid aux jambes, mais je savais que j’allais vite me réchauffer. Les autres ont sifflé, applaudi, crié. Une partie d’entre eux est restée assise, l’autre s’est relevée, s’est rapprochée de nous.

Je me suis appuyée contre le rocher le plus proche, les jambes grandes ouvertes. Le mec est venu vers moi.

— T’es sûre ?

— Oui.

— T’es une sacrée garce.

— C’est ce que vous aimez, les gars, non ?

Il a bataillé avec l’emballage de la capote. Puis il m’a écarté le sexe, m’a pénétrée sans ménagement. J’étais trempée. Il s’en est rendu compte, m’a insultée. Ça m’a fait rire, mais j’ai continué à prendre un certain plaisir, et un plaisir certain ! Comme il était beurré, son sexe n’a pas fait son travail en entier. Il a vite débandé tout en se vantant.

J’ai éjaculé rapidement tant j’étais exaltée, non par sa bite molle, mais par le contexte. Mon exhibition qui se passait en haute montagne, devant sept admirateurs… Je les connaissais depuis quelques mois. J’avais partagé des raids avec eux. J’avais baisé avec six d’entre eux. Ça devait faire un moment qu’ils avaient prévu la partouze.

L’alcool les avait désinhibés. Le résultat était là. Sept mecs allaient me baiser successivement. Ils auraient pu m’enculer, me prendre à deux ou à trois, me faire sucer leur bite. J’aurais accepté bien volontiers. Ils se sont contentés de me baiser l’un après l’autre, sauf le dernier qui n’arrivait pas à avoir d’érection. J’ai joui six fois sous six sexes différents. Le troisième m’a fait m’allonger sur le sol, sur le dos, m’a prise comme ça. Les autres ont suivi le mouvement.

J’ai pris du plaisir sans m’occuper de ceux qui me tronchaient. Pour moi, leurs noms ne comptaient pas. Je m’en foutais, de qui me passait dessus ! L’essentiel, c’est que j’ai apprécié ma soirée. On a dû m’entendre hurler de l’autre côté de la frontière.

Quand ça a été terminé, je me suis rincée. Je me suis couchée, me suis endormie, fatiguée par l’importance de l’évacuation de mon liquide, pas par la baise, quand même moyenne. Les mecs avaient trop bu pour être performants.

Le lendemain matin, on est repartis sans évoquer notre soirée spéciale, ni ce jour-là, ni par la suite.

CHAPITRE XII

Les baises calines

Heureusement, je connais souvent des baises tendres. Je ne fais pas que du SM.

C’est selon mes humeurs. Selon si je me sens coupable ou non. Ma culpabilité s’est estompée au fil du temps. Maintenant, je ne prends que des bonnes choses.

C’est sympa aussi, un gros câlin sensuel…

Exemple de petite baise sensuelle : un matin, en me réveillant avec un copain du jour, longue baise tranquille. Longs préliminaires, tout en caresses, massage, avec les mains, la langue. Puis on a fait un 69 calme, très long. On s’est mis le plus confortablement possible l’un sur l’autre. Un régal…

Puis je me suis levée pour aller prendre ma douche, et là, jouir sans modération dans le bac. Je n’avais pas voulu inonder le lit. Mon copain était trop crevé, pas assez bien réveillé pour me suivre.

La journée, qui avait bien commencé, est restée bonne tout le temps.

*
*     *

Avec un autre copain, chez moi, un midi, nous avons mangé vietnamien. Nous nous étions mis à table nus. Je me suis assise sur ses genoux, face à lui. Il m’a nourrie à l’aide des baguettes, et moi idem.

Un moment divin. Mes sécrétions trempaient ses cuisses sur lesquelles je me tenais à cheval. Ensuite, il m’a fait m’allonger sur le dos sur la table. Il a consommé des nouilles sur mon ventre… en nettoyant bien le piercing à boules que je porte à cet endroit.

C’était terriblement mouillant, comme toujours. Ensuite, il a trempé son sexe dans la sauce des nems, et je l’ai léché à mon tour. Au dessert, glace au café à volonté, léchée sur le corps de l’autre.

Pour finir, il a voulu qu’on fasse un très long 69. Il a joui dans ma bouche. Moi, je l’ai douché avec mon chaud liquide, qui lui a trempé la tête et les épaules.

Un festin de tous les sens.

*
*     *

J’ai passé un excellent après-midi avec un nouveau copain. Il voulait découvrir mon corps. Je lui ai expliqué que je n’avais pas qu’un seul point G. Il ne savait pas que ça pouvait exister. Et donc, il a fait une grande exploration de tous mes points. Il a utilisé sa langue et ses mains. Chaque fois qu’il en trouvait un, je gémissais de plaisir. Il contrôlait l’état de mon sexe, qui mouillait toujours plus. Il a été épaté du nombre impressionnant de points G qu’il a découverts ! Moi aussi…

Dehors, le temps était pourri, c’était une bonne occupation. J’étais bien trempée, ivre de bonheur. Je lui ai fait une longue fellation après avoir promené ma langue sur son corps, en prenant tout mon temps pour arriver à son sexe. Je le prenais dans ma bouche, me le fourrais le plus loin possible. Quand je sentais monter la pression, je le ressortais. Je jouais dessus de la pointe de la langue. Puis je le remettais bien au chaud sous mon palais. Et je le recrachais… De la main, il jouait avec mon sexe, il découvrait que mon humidité ne cessait de croître.

Encore une fois : grosse inondation et multiples jouissances !

*
*     *

Un copain m’a bandé les yeux. Il était nu. Moi aussi. Il caressait mon corps allongé, avec du satin, de la soie, des plumes. Histoire de me procurer des sensations toutes différentes, mais fort agréables. Puis il a glissé entre mes lèvres, à l’aide des siennes, des morceaux de fruits, des gorgées de breuvages frais. Chaque fois, je devais deviner ce que c’était. Il m’embrassait délicatement. Ses lèvres se baladaient partout sur moi telles des ailes de papillon. Il me disait des mots suaves à l’oreille. Ses mains se promenaient également sur moi, me pénétraient impunément. C’était très agréable… Je mouillais en permanence.

Il m’a mise debout devant lui. A l’aide de ses doigts magiques, il m’a déclenché un orgasme qui a jailli comme un coup de fusil. J’étais devenue une véritable lance à incendie…

Parlant d’incendie, dans mon prochain livre, je raconterai mes nuits brûlantes chez les pompiers !

*
*     *

Un nouveau copain. Pour lui, j’ai mis ma robe bleue. Elle est tellement moulante qu’on dirait une seconde peau. Je portais des chaussures blanches à talons et à brides. Et j’étais passée chez le coiffeur.

Mais il avait plu. Quand je suis arrivée à Nice, j’étais morte de froid. Un bon moyen de me retrouver très vite contre lui. Il m’a trouvée craquante quand il m’a vue. Il m’a dit que ma coiffure « mini-vague » faisait sauvageonne de la forêt. Que c’était très excitant. Il me voyait bien courir nue dans les bois, lui à mes trousses tel le dieu Pan !

Il m’a prêté sa veste pour que je n’aie pas froid. Il m’attendait chez le vietnamien avec un petit bouquet de fleurs. Tout ce que j’adore. Le repas était extra. Je retrouvais le plaisir de manger avec des baguettes. Il a aimé mon appétit, a ajouté qu’il m’inviterait souvent à manger vietnamien.

On a été chez lui. Il a une maison sur la colline de Cimiez à Nice, tout en verre et métal. Je n’aime pas ces décors trop froids. Par contre, sa baie vitrée, avec vue sur la mer, est à couper le souffle. Il pleuvait, avec un orage monstrueux, éclairs, tonnerres, lampes qui vacillaient… Le temps idéal pour être au chaud sous la couette… On s’est vite réchauffés. On a viré le drap et la couette, pour se retrouver luisants de sueur. On a fait de longs préliminaires avec les mains et la langue. Un festin… et ensuite aussi.

Il a été ravi de découvrir que j’étais une femme-fontaine. Il en avait entendu parler. Il a été enchanté du résultat. Au moins, il était sûr que j’avais pris du plaisir, que je n’avais pas fait semblant.

A la fin de la deuxième fois, on a parlé. Je lui ai avoué que j’aimais bien avoir les fesses rouges. On avait fini. On était blottis l’un contre l’autre. Il a fait ni une ni deux. Il m’a retournée à plat ventre sur le lit. Il m’a administré une petite fessée pour voir ma réaction, pas pour me faire mal, ni pour me rabaisser, juste pour augmenter mon excitation. Qu’il a contrôlée en fourrant ses doigts en moi.

Ensuite, il a passé sa langue sur mes rougeurs. Du coup, ça l’a remis en état. Moi, j’ai joui. On a rebaisé encore une fois, mais plus vite que la fois précédente. Il adorait mes réactions. Il n’avait jamais obtenu ce résultat avec d’autres femmes : mes cris, mon sexe trempé comme s’il sortait de la baignoire…

Il a beaucoup aimé que je préfère la position en levrette ou à quatre pattes. Il n’avait jamais trop été tenté par le face-à-face. Ça tombait bien pour moi. Et il a apprécié l’anneau que j’avais mis dans mon piercing du nombril. Il m’a dit que c’était terriblement sexy et qu’il imaginait beaucoup de choses avec, mais il ne m’a pas précisé lesquelles.

Plus tard, Interflora m’a livré une belle composition florale automnale avec de minuscules pommes en décoration. Le magnifique bouquet était accompagné d’un billet doux, par lequel il me remerciait d’être aussi passionnée, aussi libérée, aussi abondante !

« Ce soir, on se revoit. Tu vas jouir comme tu n’as jamais joui. Je te réserve une surprise. »

Puis il m’a téléphoné pour me dire qu’il allait poser un jour de congé le lendemain et le surlendemain afin qu’on profite bien l’un de l’autre. On mangerait midi et soir au vietnamien, pour reprendre des forces après les baises… qu’il voulait pleines d’inondations.

Il m’avait demandé de remettre mon pantalon moulant.

Il adore les filles en jean moulant et string, qui laissent bien deviner le corps. Les fesses apparaissent bien fermes et sans la limite de l’élastique qui gâche la vision magique. Ainsi, il a déjà une idée ce qui l’attend quand il les découvrira nues.

Il m’a caressée de haut en bas. Il m’a fait mettre à quatre pattes. Puis il m’a baissé très lentement le string, avant de me l’enlever entièrement. Il m’a caressée des pieds aux fesses. Je mouillais abondamment. J’ai dû me mettre sur la table à quatre pattes, le bas du corps nu. Ses doigts ont plongé dans mon vagin. Il m’a léché les fesses, puis le sexe. Puis il m’a prise par le con. Ensuite, au moment où j’allais jouir, il s’est retiré, a mis son sexe capoté sous le mien. Je l’ai inondé au maximum. Puis il s’est remis dans mon sexe, et là, grosse jouissance en commun ! J’ai eu une multitude de spasmes et d’orgasmes.

Je suis rentrée chez moi, comblée, heureuse, ivre de tout…

CHAPITRE XIII

L’amour pompier

Je fréquentais (entre autres) un collègue de travail : un infirmier et pompier, comme moi. Il avait trente-cinq ans. Il avait toutes les filles à ses pieds. C’était comme à la pâtisserie : la vitrine bien remplie aux multiples choix.

Il pratiquait le trekking en haute montagne et le canyoning, ainsi que les courses de côtes. Son corps n’avait pas un gramme de graisse. Il était tout en muscles. Il était macho, et moi sexiste ! On se complétait hyper bien ! On adorait les défis et les efforts. Nous bossions dans le même hôpital psychiatrique, mais dans deux services différents. Et nous avions rejoint ensemble le même centre de secours et d’incendie. Nous possédions tous deux une grosse moto. Nous baisions en montagne, en canyoning, dans la rivière ou sur les parois, accrochés à une corde sur nos baudriers.

Une fois, on a été faire du canyoning dans un coin très peu fréquenté. Il fallait avoir un excellent niveau : grands rappels de soixante-dix mètres, bivouac la nuit, car la descente de rivière se faisait sur deux jours. J’ai mis le baudrier sur ma peau nue, mes chaussures, et rien d’autre. Je marchais devant lui. J’ai eu un peu froid, mais j’étais tellement chaude à l’intérieur !

On a verrouillé notre matériel sur un pont. Je suis descendue la première, puis il m’a suivie. Il s’est positionné face à mon sexe et il m’a pénétrée ainsi. Nous avons ensuite baisé comme des araignées sur un fil, tournoyant sur nous-mêmes !

Le vent frais caressait mon corps. Le bruit ambiant de cascade couvrait nos cris de passion. Ce fut extra. Ma jouissance a rejoint le torrent en dessous de nous. J’ai fait monter le niveau, tellement mon liquide était abondant. Après, nous sommes remontés sur le pont et nous sommes restés allongés dans la boue, histoire de reprendre des forces.

Quand nous partions en montagne, on faisait la course pour arriver le premier. Le perdant était à la disposition totale du gagnant. Le premier arrivé pouvait tout demander à l’autre. Quels fous rires sur le parcours ! Quels bons moments à l’arrivée tant pour l’un que pour l’autre, puisqu’au final, on prenait un plaisir intense, répétitif, abondant ! J’inondais partout où je passais. Une sorte de marquage du territoire !

On se disait tout. On ne se mentait pas. Il allait voir d’autres femmes, et moi d’autres hommes. Mais on revenait toujours l’un vers l’autre. On essayait un peu d’autres partenaires. Mais on retournait toujours ensemble. On s’entendait à merveille. On était comme la limaille et l’aimant. Nous étions comme des étoiles doubles, toujours à se tourner autour, à ne pouvoir se passer l’un de l’autre. Nous nous complétions à merveille. Nous étions deux moitiés du même fruit qui se reconstituait, pour ne faire qu’un !

Entre nous, l’air était chargé de phéromones qui nous attiraient l’un vers l’autre, sans possibilité de retenue. Sa bite était faite pour mon con. J’étais son fourreau fait à la perfection pour son énorme braquemart. Il était large. Il était long. Il était gros. Il était tout ce que j’attends d’un homme.

Il avait une voix qui me faisait mouiller terriblement. Quand je l’entendais, mon corps régissait. Quand on se retrouvait, on se jetait dessus comme des morts de faim, des animaux en rut. Nous montions à l’assaut l’un de l’autre. Nos accouplements étaient toujours intenses, torrides, brutaux. Quelquefois, on prenait le temps de faire des préliminaires. Notre but commun était de donner du plaisir à l’autre, puis d’en prendre. Nous étions, tant l’un que l’autre, obsédés par la recherche du pur plaisir et le plus longtemps possible. Ma sexualité était débridée. Il adorait. On baisait partout, dès que nous le pouvions. On prenait les gardes en même temps. Et là, on se déchaînait.

Avec lui, j’obtenais de multi-orgasmes. Je jouissais toujours abondamment, toujours fréquemment. Avec lui, j’ai fait plein de choses sexuelles extraordinaires, que je n’ai jamais plus refaites avec d’autres !

*
*     *

Une nuit, avec le copain pompier, alors qu’on était en pleine baise, l’alerte incendie retentit. Ça faisait deux heures que nous étions occupés à réviser le Kama-Sutra.

Comme j’étais encore bien souple, grâce à mes années de gym acrobatique et de monopalme, nous inventions des variantes rendues possibles par mon agilité. On était drôlement emmêlés. On profitait bien de nos orifices mutuels.

On s’est concentrés sur le bruit. La sirène beuglait, les mecs hurlaient le rassemblement et le dispatching des équipes dans les différents engins, le deux-tons fonctionnait à fond, les gyrophares tournoyaient.

Quelques instants auparavant, c’était la nuit noire et tranquille. D’un coup, la caserne était éclairée comme en plein jour par les nombreux spots extérieurs. On entendait les mecs courir dans l’escalier métallique. Bref, c’était un départ feu !

Il a joui en quelques secondes, moi aussi, puisque nous étions fin prêts et proches du feu d’artifice. Il s’est retiré, a ôté la capote, a sauté dans sa tenue sans se laver, comme tout mec qui se respecte.

Moi, j’ai foncé au lavabo où j’ai fait une rapide toilette intime. J’ai enfilé mon T-shirt, mon slip et j’ai foncé dans l’escalier avec le pantalon, les rangeots, le casque, et le reste de mon matos à la main. Au passage, j’ai pris la sur-tenue de feu. J’ai embarqué dans le camion sous les applaudissements et les plaisanteries du reste de l’équipage. Je me suis habillée dans l’étroite place qui m’était attribuée. Heureusement qu’on avait quinze minutes de route pour rejoindre le sinistre. Les mecs nous ont bien chambrés.

*
*     *

Un jour, mon pompier rencontre une fille d’une vingtaine d’années, toute petite, toute fragile. Elle se trouvait mal facilement. Elle avait peur de tout. Son apparence était importante. Il n’y avait que le « paraître » qui comptait. Elle avait très peur du « qu’en-dira-t-on ». Elle dépensait tout son fric en maquillage, tenues avec accessoires assortis, coiffeur, manucure, esthéticienne, etc. Tout ce qui faisait d’elle une vraie poupée Barbie. Elle travaillait dans une bibliothèque où elle enregistrait des fiches de livres et étiquetait les bouquins. Ce n’était pas un boulot passionnant, mais elle s’en contentait. Elle recherchait un mec qui s’occupe de tout. Son but : se marier pour fonder une famille et ne plus travailler en extérieur.

Bien entendu, mon pompier en est tombé fou amoureux. Elle n’avait eu qu’un partenaire avant lui. Elle était tellement féminine, tellement différente de moi ! Avec elle, il se sentait dominant. Elle le mettait à un niveau supérieur. Il n’était plus en rivalité comme avec moi. Il avait un rôle protecteur. Il avait une biche à protéger. Il a eu tellement peur qu’elle lui échappe qu’il l’a épousée un mois plus tard.

En attendant de se la faire, car elle souhaitait se donner à lui le soir des noces, c’est chez moi qu’il venait se satisfaire. Ça me convenait parfaitement. Il était un très bon coup. Je ne vois pas pourquoi je m’en serais privée… pourquoi j’aurais eu des scrupules, alors que lui n’en avait pas.

Il a enterré sa vie de célibataire avec moi. Nos copains avaient organisé une méga fête. Il s’est tapé deux autres gonzesses avant moi. Mais comme elles n’avaient pas calmé sa faim, il s’est rattrapé avec moi, à couilles rabattues. Croyez-moi, je l’ai vidé de sa substance ! Après cette nuit-là, j’étais vidée aussi – tellement j’avais joui sans retenue, sans modération. Heureusement, on avait passé la nuit dans une maison de campagne perdue en plein maquis.

*
*     *

Le lendemain, j’étais témoin au mariage de mon amant. J’ai trouvé cet état fabuleux. Il y a eu le mariage civil, puis religieux avec les pompiers faisant la haie d’honneur avec les casques. Les lances fonctionnaient. Les camions ont fait résonner les deux tons. On est allés faire la fête dans un restaurant cinq étoiles, au bord de l’eau, avec piscine d’eau douce, vue sur la mer… Le champagne coulait à flots. Le buffet était excellent.

Après avoir troqué mon uniforme de pompier, je suis revenue habillée en tenue ultramoulante : petit bustier sans bretelle couvrant mes seins, dévoilant mon piercing au nombril, pantacourt taille basse moulant sur mon string, m’arrivant au-dessus des genoux, le tout de couleur bleu électrique… Ça me faisait comme une seconde peau ; rien n’était dissimulé. Grâce à cette tenue sexy, j’ai eu plein d’opportunités cette nuit-là, ainsi que les nuits suivantes qui furent bien remplies. Je n’ai pas passé beaucoup de nuits seule après le mariage de mon copain.

D’ailleurs, mon copain, qui avait bien bu, averti par ses potes de mon comportement de chienne, est venu me chercher. Il m’a trouvée au fond de la propriété, adossée à un arbre, le bustier relevé, découvrant mes seins, le pantacourt ouvert, baissé à mi-cuisses, avec un mec en train de sucer un de mes seins, une main caressant le deuxième, et son autre main glissée entre mes cuisses ! Bien entendu, je prenais mon plaisir. La sono du disc-jockey à fond couvrait bien mes cris de jouissance.

Mon copain a chopé le mec par le col de la chemise, l’a éjecté à quelques mètres. Il m’a traitée de chienne, de salope, de garce. Je rigolais bien de le voir perdre son sang-froid. Alors qu’il était marié et appartenait à une autre ! Je lui ai fait part de mon observation. Il s’est jeté sur moi, m’a embrassée furieusement, tout en malaxant mes seins brutalement. Il a mis ses doigts dans mon sexe. J’ai joui instantanément dans sa main, sur son poignet. Je l’ai repoussé doucement, me suis laissée glisser à ses pieds. Il a compris ce que je comptais faire. Il a baissé la fermeture à glissière de sa braguette, a sorti sa verge en monstrueuse érection. Je l’ai enfournée tout de suite ; il a vite explosé dans ma bouche.

Là encore, je jubilais. Mon ex-amant, dont j’étais le témoin de mariage, commençait sa nuit de noces avec moi ! J’ai joui bien plus que d’habitude, bien plus fort, bien plus longuement. J’ai avalé son sperme avec délice. C’est un des rares mecs à avoir un jus doux. Il y en avait tellement que j’ai pris le surplus qui dégoulinait de mes lèvres, et avec mes doigts, je l’ai étalé sur mes seins en cercles concentriques.

La musique a couvert de justesse nos hurlements de jouissance. Quelle soirée inoubliable pour le témoin du marié et ce dernier !

Pendant sept semaines, je ne l’ai plus revu. J’avais pris l’habitude de vivre sans lui. J’avais d’autres amants. Ils n’étaient pas aussi bons que mon copain pompier ! Mais bon, ils assuraient au lit. C’est tout ce dont je leur demandais.

*
*     *

Un jour, mon copain pompier est venu en renfort dans mon service, car on manquait du personnel. Il s’était porté volontaire. Mon service était le plus dur de l’hôpital ; personne ne voulait y venir. C’était l’heure de la sortie dans le jardin. Les patients étaient d’un côté, nous de l’autre. On s’est mis en retrait du reste de l’équipe à sa demande.

Il m’a vite annoncé qu’il était malheureux avec sa jolie poupée fragile. Que nos parties de baise lui manquaient. Qu’elle était fade. Qu’elle se fatiguait rapidement pendant qu’il la besognait. Qu’elle n’aimait pas du tout le sexe. Que certaines positions l’effrayaient. Qu’elle souffrait de sécheresse vaginale. Qu’ils étaient obligés d’utiliser du lubrifiant. Qu’elle pleurait chaque fois qu’il lui montrait son désir. Qu’elle ne voulait pas faire QUE ça. Elle n’acceptait, dorénavant, de coucher que pendant son ovulation. Que le sexe devait être fait et gardé pour la reproduction…

Comme quoi, avoir une belle poupée ne suffit pas. Il faut aussi qu’elle assure au lit. Ce n’était pas le cas. La baise lui inspirait de l’horreur. Elle lui faisait également des histoires parce qu’il prenait trop de gardes chez les pompiers. Elle détestait quand il rentrait couvert de suie et de cendres. Elle n’aimait pas qu’il parte courir en montagne quand il ne bossait pas. Elle détestait le voir revenir suant de ses raids. Elle voulait qu’il reste auprès d’elle.

Il a ôté son alliance avec rage, l’a projetée loin dans le maquis. Il m’a dit être libre. Je lui ai rétorqué que le fait d’enlever son alliance n’en faisait pas un homme libre. Il m’a suppliée de reprendre avec lui. Je jouissais de le voir ainsi. Je jouissais du pouvoir qu’il me donnait. J’avais le string trempé…

J’ai dit oui parce que sa bite me manquait plus que tout. J’ai dit oui parce que son imagination sexuelle me manquait. J’ai dit oui parce qu’on était vraiment faits l’un pour l’autre. J’ai dit oui parce que je ne voyais pas l’intérêt de me priver de si bons moments. J’ai dit oui parce que c’était donner des perles aux cochons. Lui étant la perle, sa femme les cochons. Que c’était dommage de gaspiller une aussi bonne marchandise. Que nous étions faits l’un pour l’autre. Et pour baiser !

Pour conclure nos retrouvailles, on a été tirer un coup dans la chambre d’isolement. Vite fait, bien fait. On a crié tout notre soûl, sachant que les cris ne seraient pas entendus dans le service. C’était une pièce équipée pour que les gens se défoulent sans déranger les autres.

On a repris ensemble comme des bêtes. Les toiles d’araignée ne pouvaient pas s’installer dans son caleçon, ni dans mon string, ni sur sa queue ni dans mon vagin ! On baisait pendant les trails, les entraînements, les gardes, les astreintes, dès qu’on avait une pause dans un incendie. On était en action tout le temps : je mouillais, trempais, jouissais comme à mon habitude. Ma fontaine fonctionnait encore mieux, encore plus. Elle n’était jamais vide, ni bouchée, ni en manque de liquide. Elle coulait, s’écoulait. J’avais des ruisseaux qui sortaient de mon sexe. J’inondais partout où nous passions !

Mon copain pompier adorait mon fontainisme. Il en redemandait. On a mis plein de films sur Youtube et Dailymotion. Parfois, c’étaient nos potes pompiers qui nous filmaient, alors qu’on pensait être bien planqués dans un coin discret. On bossait dans tous les centres où il manquait du personnel. Souvent, on restait à l’étage à baiser en attendant les alertes, quand il y en avait. Des fois, pendant vingt-quatre heures, il n’y avait aucun appel. Alors, on passait le temps à forniquer – à niquer fort !

Les copains étaient au rez-de-chaussée, à lire, regarder les centaines de chaînes télé, vérifier le matos, nettoyer, ou simplement parler. Ils respectaient nos ébats. On s’arrêtait pour les rejoindre à table.

Une fois, notre capitaine m’a engueulée pour mon comportement de fille facile. Je lui ai proposé une fellation immédiate. Il a accepté. Je l’ai sucé en tenue. Il a remarquablement apprécié. J’ai bien mouillé mon pantalon réglementaire. Je lui ai montré dans quel état il m’avait mise. A la suite de ma prestation royale, il m’a foutu la paix !

Pour le remercier, j’allais régulièrement mettre son dard dans ma bouche. C’était une sorte de péage. J’aimais bien l’avoir dans ma bouche. Là encore, j’avais le pouvoir, contrairement à ce qu’il pensait. Et je jouissais encore plus.

Puis un jour, la femme de mon copain pompier s’est trouvée enceinte de ses œuvres : il l’honorait une fois par mois, à la date ovulatoire. Tout a basculé.

Elle le faisait suivre depuis un bon moment. Elle avait des centaines de reportages filmés et photographiés sur nos activités « bestiales », comme elle disait. Et des témoignages écrits de collègues hospitaliers ou pompiers ! Les enculés ! Ils nous faisaient bonne figure, mais dès que nous tournions le dos, ils nous poignardaient. Sa femme payait bien. Quelle garce, elle aussi, avec ses airs de sainte-nitouche, et son venin prêt à cracher. Qui aurait cru qu’une si petite chose fragile puisse être aussi vindicative ! Incroyable.

Elle nous a pourri la vie.

Mon copain pompier a choisi son enfant à venir, encore au fond du ventre de sa mère, plutôt que moi, bien réelle, bien vivante. Il a lâché la proie pour l’ombre.

Mais à partir de là, il est devenu l’ombre de lui-même. Il ne baisait plus. Il ne courait plus. Il vivait à moitié. Elle l’empêchait même de prendre les gardes au centre de secours et d’incendie. Elle prétextait une menace de fausse couche spontanée afin de ne pas rester seule. Elle disait qu’elle se sentait en sécurité quand il était là.

Elle le broyait peu à peu. J’avais de la peine pour mon copain pompier. Mais je prenais quand même des amants. J’en avais trop besoin. Je jouissais, mais différemment. Je n’atteignais plus le sommet de l’échelle de jouissance. Je restais toujours deux ou trois barreaux en dessous.

Puis la femme de mon copain pompier a eu sa grossesse interrompue à trois mois et demi. C’était moche pour elle. Mon pote a demandé le divorce. La garce s’est accrochée à lui ! Alors qu’elle l’avait menacé du divorce quelque temps avant. Depuis qu’elle était devenue enceinte, elle refusait de copuler avec lui, de peur de faire mal au bébé. Vu qu’elle avait atteint son but, le sexe, qui n’avait déjà pas grande importance pour elle, n’en avait plus du tout.

Elle l’empêchait, bien entendu, d’aller voir ailleurs.

Nous avons repris un temps nos baises et nos activités sportives ensemble. Mais elle nous faisait chier par tous les moyens : appels téléphoniques sur son portable à n’importe quelle heure du jour et de la nuit avec des messages larmoyants puis colériques et menaçants. Messages écrits déposés sur les pare-brises de nos véhicules. Elle m’a rayé les portières de mon 4x4. Elle a explosé les vitres de celui de mon copain. Elle lui a crevé les pneus de sa moto. Elle a jeté à la décharge son matériel de courses et de bivouac. Elle a envoyé des photos et des films de nos baises à nos chefs de service, au directeur de l’hôpital, à notre chef de centre.

On a eu des emmerdements tous les deux.

Je suis devenue la briseuse de ménage, une fille aux mœurs faciles, une allumeuse, une pute, une salope. Plus personne ne voulait travailler avec moi. Les mêmes, avant, rigolaient bien de nos séances de baise.

Du coup, je suis partie loin.

J’ai trouvé de nouveaux amants pour de nouvelles séances de baise, où ma jouissance était toujours bien présente et abondante.

Heureusement, cette histoire ne m’a pas provoqué de choc psychologique entraînant une frigidité ou une sécheresse vaginale. Pas question ! Femme-fontaine toujours !

CHAPITRE XIV

Soirs de réveillon

Le 31 décembre, il y a deux ans, un copain est venu me voir sur mon lieu de travail. J’étais infirmière dans une entreprise. Le copain en question s’est fait passer pour un visiteur médical. Je suis allée le chercher à l’accueil exprès avec cinq minutes de retard.

Je porte ma blouse blanche sur un jean. Ça fait partie du scénario. Nous montons à l’infirmerie. Le copain s’installe au bureau du médecin, vêtu de la blouse blanche de ce dernier.

Je verrouille les sas de l’infirmerie. Je mets un panneau sur la porte :

« Je suis dans l’établissement. Merci de me contacter par le bip.

L’infirmière »

Je garde quand même à proximité mon téléphone d’urgence. Je rejoins le copain, me tiens droite devant lui.

— Vous avez eu cinq minutes de retard.

— Oui, monsieur.

— Je vais vous punir durant cinq minutes.

— Oui, monsieur.

— Cinq minutes sur le jean, cinq minutes sur le slip, cinq minutes sur les fesses nues.

— Oui, monsieur.

— Approchez, installez-vous.

Je fais le tour du bureau, m’allonge en travers de ses genoux. Il me fesse d’emblée, vite et fort sur mon jean épais. Pour l’instant, c’est excitant, terriblement excitant.

— Relevez-vous.

Il baisse mon pantalon aux chevilles.

— Allongez-vous.

Il reprend la fessée sur le slip. Là, je commence à avoir mal, mais c’est toujours excitant.

— Debout.

Et là, il descend mon slip, qui rejoint le pantalon sur mes chevilles. Il me regarde intensément dans les yeux. Je suis trempée d’excitation. Et il reprend la fessée sur ma peau nue. Là, c’est douloureux. On ne rigole plus. Mais je n’ai pas vraiment mal. Je ne pleure pas. Je ne souffre pas, bien au contraire.

Heureusement que la pièce est insonorisée… La correction s’achève.

— Enlevez vos chaussures, pantalon, slip.

Une fois que je me retrouve juste vêtue de la blouse blanche, il se lève, s’écarte de moi.

— A genoux ! Le temps que je me prépare.

Il m’ordonne de le rejoindre. Il a baissé son pantalon, a enfilé une capote sur sa bite énorme. Le préservatif est recouvert de petites boules en relief pour augmenter le plaisir.

— Allongez-vous sur le bureau, à plat ventre.

Je le fais.

— Tenez-vous au rebord de la table avec vos mains.

Il m’écarte les lèvres du sexe, me pénètre avec sa grosse bite. Il y en a une partie qui reste dehors. Il n’aime pas la sodomie. Heureusement pour moi. Je me retiens de jouir pour ne pas inonder la moquette. C’est terriblement bon, douloureux, excitant !

Je lui annonce qu’il faut que j’aille jouir : je n’arrive plus à me retenir ! Il tient à m’accompagner. Je me place au-dessus de la cuvette des toilettes, les jambes de part et d’autre… Je jouis devant lui. Je me suis mise face au mur. Ainsi, il peut bien voir mes fesses rouges, et dessous, ma jouissance exploser, couler à flots.

Nous revenons au bureau. Je reprends la position initiale. Il jouit en moi. Je me retiens encore une fois, car je ne veux pas tremper le sol de mon lieu de travail. Car comment expliquer une telle inondation ? Une bouteille d’eau qui s’est malencontreusement renversée ? Il faudrait que ce soit un bidon ! Je retourne donc jouir. Il vient me laver au lavabo à côté des toilettes.

Puis on se rhabille. Je me lave les mains. J’aère la pièce, qui sent les corps en sueur et la baise. Je vais chercher un café. La machine est à dix mètres. Je rouvre l’infirmerie.

Il transfère les images de mon portable sur le sien. Il m’a prise en photo et en vidéo : avant, pendant les trois étapes de la fessée, pendant la baise, en train de jouir… Tout !

On déguste un café, on parle. On rit. Je le raccompagne à l’entrée. On se fait la bise.

Il me dit :

— Ma toute belle, à la prochaine, quand tu veux.

Le soir, je passe la nuit avec un autre copain, pour d’autres aventures sexuelles, mais celles-là sans SM !

*
*     *

Réveillon façon Domi. Ça, c’était pour le 31 décembre de l’année dernière. Mon copain du moment m’avait invitée chez lui. Quand je suis arrivée, en sortant du boulot, il faisait presque nuit.

Il avait mis des bougies, une super musique. Il s’était habillé en smoking. Il avait préparé des petits fours, du champagne pour lui et du jus de pomme pétillant pour moi, qui ne supporte toujours pas l’alcool.

Je suis allée prendre une douche. Puis j’ai enduit mon corps de poudre dorée, j’ai maquillé le bout de mes seins pareillement. J’ai collé sur mon sexe rasé un rectangle doré. J’ai enfilé les sous-vêtements couleur champagne en dentelle mousseuse qu’il m’avait offerts à Noël.

J’ai passé à ma taille une cordelette dorée tressée, avec plein de petits pendentifs style pierres précieuses. J’ai enfilé une longue nuisette, couleur champagne également, ouverte sur le côté, des seins aux chevilles, avec plein de longues bandes verticales, qui dévoilaient mon corps à chaque mouvement. Aux pieds, des chaussures dorées à talons aiguilles de quinze centimètres de haut.

Je suis allée rejoindre mon ami installé dans un fauteuil. Son portable à la main pour m’enregistrer en photo et vidéo. Pour qu’on en profite plus tard encore et encore !

Je me suis mise à danser de façon érotique, comme l’ancienne stripteaseuse que je suis. Je me suis trémoussée dans tous les sens. Ma nuisette volait autour de moi. Mes gestes et postures étaient on ne peut plus suggestifs. Je mimais l’acte sexuel. Je me masturbais.

Puis j’ai baissé le haut de ma tenue. Je me suis cambrée. J’ai écarté les jambes. J’ai marché à quatre pattes. J’ai ondulé mon corps. J’ai même claqué mes fesses pour le bruit. J’ai mouillé mes doigts, les ai fait glisser le long de mon corps. Puis j’ai ôté la nuisette. Puis le haut. J’ai joué avec mes mamelons, me penchant pour sucer le bout érigé. J’ai pris mes seins à pleines mains. Je me suis frotté le sexe, les jambes, les seins, au dossier d’une chaise à défaut de barre de danse. J’ai mis mes doigts dans mon string doré. Puis j’ai défait les lacets de chaque côté. Je l’ai fait glisser le plus lentement possible.

J’ai passé mon string sur mon sexe dans un mouvement de va-et-vient lent, puis je l’ai envoyé valser. Mon copain l’a réceptionné. Je suis venue me frotter sur lui. Dans tous les sens, en me tordant, me cambrant, écartant les jambes. J’ai dénudé sa poitrine, me suis frottée dessus avec mes seins, mon ventre, mes fesses, mon sexe trempé. J’ai sorti le sien, qui était devenu bien raide à cause de mon spectacle. J’ai joué avec mes mains, ma langue.

Je me suis mise face à lui. Il a joui sur mes seins. J’ai étalé son sperme sur mon corps, puis j’ai porté ma main à ma bouche. J’ai léché, j’ai avalé.

Ensuite, à califourchon sur lui, j’ai mis mon sexe sur son visage. Il a joué dessus avec sa langue. Quand j’ai été prête à jouir, je me suis étendue sur lui. J’ai joui couchée sur son ventre, sa langue mêlée à la mienne.

Ensuite, on est restés ainsi. Il me passait les mains sur le corps. Puis on s’est séparés à regret, on a bu, on a mangé. On a fait, de nouveau, l’amour toute la soirée. A minuit, j’étais sur lui, ses mains jouant avec mes mamelons, les pinçant au maximum, me donnant encore plus d’extase ! Une nuit gourmande, câline, sexy, torride, intense ! A sept heures, je l’ai réveillé avec ma langue, en commençant en haut de son torse et en descendant jusqu’à son sexe qui s’est vite réveillé… Et on a recommencé. Comme des bêtes !

C’est ainsi que j’ai fêté le 31 décembre…

*
*     *

J’ai eu un amant, un véritable détraqué, qui récupérait mon liquide intime, « mon eau de source », comme il l’appelait, dans une thermos. Il l’emportait pour le boire ensuite. Il me préparait par de longs préliminaires avec sa bouche, ses mains, son sexe. Il était très inventif, très imaginatif. Il me conduisait vers des orgasmes intenses. Je le prévenais quand j’étais prête à éjaculer. Il se retirait de ma chatte. Il prenait sa bouteille, plaçait l’embouchure du goulot contre mon sexe.

Je me laissais totalement aller, afin qu’il capte toute ma fontaine. Au début, il est venu avec un seul récipient. Quand il a vu l’abondance de mon émission, il en a apporté trois, que j’ai toujours bien remplis à sa grande satisfaction. Chez lui, il mettait mon jus à température ambiante avant de le déguster. Ça m’écœurait, la description qu’il faisait. On aurait dit un amateur de vin parlant d’un bon cru.

Je lui avais proposé de remplir les thermos quand je me faisais jouir seule. Mais il voulait recueillir lui-même mon « avalanche », pour se rappeler le moment et la manière.

Je ne suis pas restée longtemps avec lui. J’étais mal à l’aise avec son fantasme. J’adorais tout ce que nous faisions ensemble, mais ça me choquait qu’il emporte mon liquide pour le déguster plus tard… Seul, en Suisse.

CHAPITRE XV

Mes strip-teases

Pour payer mes études d’infirmière, je faisais stripteaseuse le week-end (seul moment où j’étais disponible). C’était bien payé pour peu d’heures. Mes copines bossaient comme aides-soignantes ou serveuses, avec des horaires pénibles. Moi, je m’éclatais. Je dansais nue dans une boîte où tous les sexes se côtoyaient : les hétéros, les gays, les lesbiennes, les bisexuels, ceux entre les deux sous hormones, pourvus de seins, en attente de l’opération qui ferait d’eux des femmes à part entière, les transformistes, les travelos, des drag-queens, et tous les autres…

J’adorais me déshabiller devant des mecs qui ne pouvaient que regarder. Je mouillais terriblement rien qu’en me trémoussant devant eux. J’aimais être impudique, lubrique… J’étais à l’aise le corps dévêtu. J’avais le sexe et les cuisses trempées. J’aimais allumer.

Les danseuses n’avaient pas le droit de baiser avec la clientèle. Ça me convenait : j’avais les hommes en mon pouvoir. Je les dominais par mon numéro.

J’allais jusqu’au bout de mon strip-tease. Je suis exhibitionniste. Ça ne me dérangeait pas. Bien au contraire. J’avais la chatte rasée pour qu’aucun détail ne soit dissimulé. Ma moule s’ouvrait toute grande. Je prenais mon pied. Offerte nue à des hommes qui n’avaient pas le droit de me toucher. Ils ne pouvaient que rassasier leurs yeux. Je me trémoussais, j’écartais les jambes, je prenais des positions d’acrobate. Je pratiquais la gymnastique : tout ce que j’avais appris sur un tapis de sol, en tenue moulante, je l’offrais, nue. Je donnais le meilleur de moi…

Je faisais une ou deux pompes face au public pour mettre mes seins en valeur, avec vue plongeante sur mes fesses. Puis j’enchaînais un mouvement qui ramenait mon entrejambe luisant face au public. Je m’allongeais sur le dos, levais les jambes, les écartais, les refermais. Le public hurlait sa joie. Je me frottais sans retenue sur la barre : seins, sexe, ventre, pubis… Mes collègues râlaient après mon passage : la barre était tout imbibée de mouille. Je me plaçais au plus près de la scène pour que les mecs meurent d’une crise cardiaque. Je me touchais. Je mettais un doigt dans ma bouche, puis dans mon sexe…

Dès la fin du numéro, je fonçais jouir dans la douche. Là, je libérais les flots de mon bonheur intime. Je criais, criais sans retenue, la musique du numéro suivant couvrait mes hurlements.

Grâce à mes numéros dansants dans le plus simple appareil, je pouvais continuer mes cours. Je portais l’uniforme blanc qui fait fantasmer beaucoup d’hommes. Mais j’étais irréprochable dans mon comportement. Je jouais à la nonne. Mon attitude sage, nimbée dans la blancheur de ma tenue, m’attirait des propositions indécentes pour la nuit. J’acceptais toujours. Je ne suis pas de ces femmes qui disent non. Je restais sage pendant mon travail hospitalier. Par contre, je me déchaînais devant mes amants d’un soir et mes spectateurs.

Je trouvais explosive cette opposition entre l’infirmière pure et la danseuse légère. C’est un mélange très excitant. En plus, j’ai gardé mon savoir-faire pour les strips torrides dans ma vie de tous les jours. Je suis peut-être encore plus débridée qu’avant : en vieillissant, ma perversité a augmenté, d’où mon envie de m’exhiber n’importe où.

*
*     *

J’ai fait un strip le soir de mes noces (avec mon deuxième mari), dans un restau de Monaco.

Nous nous sommes mariés en début d’après-midi à la mairie, avec juste nos témoins et quelques copains. Nous avons fait la fête dans un glacier de Nice. Puis, la soirée étant bien avancée, nous avons rejoint en petit comité le restaurant Les Deux Guitares. Le champagne a coulé à flots. Vers deux heures du matin, les mecs étaient bien biturés. Ils m’ont chahutée, m’ont demandé de montrer mes seins moulés dans un petit haut. Je ne portais pas de soutien-gorge. Je n’ai jamais été du style à me dégonfler, surtout devant un tel pari. Il fallait le faire, je l’ai fait. Mais je n’en suis pas restée aux nichons. J’ai continué. J’ai tout ôté ! J’ai dansé nue sur la table. J’ai pris un pied total, immense. J’étais trempée. Ma mouille brillait sur ma peau jusqu’à mi-cuisses !

Mon mari faisait la gueule, mais il était quand même fier de moi. Dès que j’ai eu fini de danser… sans me laisser le temps de me rhabiller, il m’a entraînée dans les chiottes à la turque. Il m’a plaquée contre le mur. J’ai enroulé mes jambes autour de sa taille. Il est entré en moi comme dans du beurre fondant. J’ai joui en inondant son ventre, ses hanches, ses jambes…

*
*     *

J’ai fait un autre strip, chez les paras, au centre de saut, au Luc, près de Toulon.

Deux paras me disaient que je n’étais pas une femme, mais un travelo. Ils m’insultaient pour la bonne raison que j’étais meilleure qu’eux en vol relatif : on saute en effectuant des figures pendant la descente. J’en faisais plus qu’eux, allant jusqu’aux limites de l’altimètre.

Nous étions au bar local, Chez Paulot. Je sirotais un jus de fruit. Ils sont arrivés bien imbibés de bière. En fait, j’avais refusé de partouzer avec eux. Chose que je faisais fréquemment avec d’autres hommes, qui bien entendu, s’en vantaient ensuite. Mais je m’en foutais. Je fais toujours ce que je veux avec mon cul. Je le donne à qui je veux, quand je veux, où je veux, comme je veux !

Forcément, mon refus ne les avait pas rendus plus aimables. Je les ai regardés droit dans les yeux. J’ai dit haut et fort :

— Accrochez-vous au comptoir. Vous allez avoir la preuve que je suis bien une femme, et non un mec qui se fait passer pour une femme.

J’avais ma combinaison de saut, bleue, moulante, rentrée dans les « rangeots » de chute. Je suis montée sur le comptoir. J’ai sifflé entre mes doigts pour attirer l’attention de tous les autres consommateurs. Le silence s’est fait. Paulot a cessé d’astiquer un verre avec un torchon. Il n’a rien dit, ni fait quoi que ce soit pour me faire descendre. J’ai fait glisser ma fermeture doucement. Je me suis dévêtue de façon torride, faisant glisser le tissu le long d’une épaule, puis de l’autre. Il fallait être une pro pour faire un strip chaud habillée comme je l’étais…

Ensuite, j’ai ôté mon soutif, que j’ai lancé dans l’assistance médusée. Celui qui l’a reçu n’a jamais voulu me le rendre. J’ai baissé mon slip le long de mes cuisses, très lentement, jusqu’à mes chaussures qui m’entravaient. J’ai dansé sur le bar comme ça. Je remuais mon corps comme jamais je ne l’avais fait auparavant. Parce que ce soir-là, j’étais en colère. Ils m’avaient gonflée en mettant en doute ma féminité. J’ai agité mon sexe trempé devant eux. Je me suis masturbée à pleine main. Je me suis claqué les fesses. J’ai joué avec l’autre main sur mes mamelons en érection totale. J’ai tiré sur les grandes lèvres de ma foufoune épilée. Je me suis penchée en avant, les fesses tendues, pour que tout le monde voie l’intérieur de mon sexe luisant. Mon anatomie a été bien visualisée. J’étais humide, dégoulinante, les cuisses tachées de ma mouille comme à l’accoutumée.

J’ai été applaudie comme une star. Tous ceux qui étaient assis se sont levés hurlant leur satisfaction.

Les copains m’ont souvent reparlé de cette danse nue qui a fait éjaculer un mec dans son slip. Il m’a dit que ce soir-là, quand il est rentré, sa femme n’a rien eu ! Il avait joui trop fort à cause de moi…

Et moi idem, aux toilettes. Comme à l’accoutumée, une longue, intense, abondante jouissance qui m’a vidée. J’avais l’impression d’être le tonneau des Danaïdes. Je me vidais éternellement…. J’aurais eu n’importe quel mec avec moi, je l’aurais, lui aussi, vidé.

Le strip, c’est vraiment mon truc ! Ne pas être touchée me fait jouir encore plus. C’est du virtuel qui me fait un effet spectaculaire !

Jeune, je n’aimais pas mon corps. Pourtant, quand je revois les photos, il était sexy. Je ne le savais pas. Maintenant que j’ai pris de la maturité, j’apprécie mon corps. Je ne le dévalorise plus. J’en suis satisfaite, je m’en sers toujours pour séduire les mecs.

Je ne vais plus sur Internet pour me trouver des partenaires, comme entre 2005 et 2007. Maintenant, je chasse dans ma vie quotidienne. Je connais les ficelles pour appâter le gibier masculin. Je sais que tout se joue dans le regard. Après j’use des mouvements de mon corps. Je suis beaucoup moins déçue en débusquant mes proies dans la réalité qu’à travers un écran, un clavier, une webcam…

CHAPITRE XVI

La découverte du gode

Un jour, en feuilletant un catalogue, j’ai aperçu des godes – dans un encart discret, en bas de page, sur le côté. J’ai décidé d’en acheter un, histoire de ne pas mourir idiote…

Je commençais à me lasser des mecs. Ils me gonflaient. Presque tous pourris ! Je n’attirais que des salauds. Le recrutement sur le net m’avait écœurée. Mais je ne pouvais me passer de sexe. Il fallait bien que je me trouve une compensation.

Une poupée gonflable modèle homme m’aurait peut-être convenu. J’ai fait une recherche sur le net. C’était hors de prix. Et aussi, en voyant sur l’écran à quoi ressemblaient les engins, j’ai été choquée. Je n’arrivais pas à m’imaginer avec un mannequin. Je me suis dit que je serais bonne à enfermer si je passais à l’acte avec ces choses ! J’ai laissé tomber l’idée sans regret.

J’ai donc passé commande d’un gode à la Redoute !

Quelques jours plus tard, je le reçois dans un paquet apporté par la poste. Je le déballe. Je me trouve face à un sexe en érection en plastique dur, aux veines apparentes, de vingt centimètres de long sur quatre de diamètre.

Je décide de l’essayer tout de suite. Je m’installe sur mon lit. Sachant ce que je m’apprête à faire, mon organisme joue le jeu. Je suis déjà bien lubrifiée. J’engage lentement l’objet. Il rentre sans problème. Je le positionne au maximum. J’aime moyennement le premier contact, qui est froid. Je mets en route les piles…

C’est la première fois que j’use d’un tel article. Jusqu’à présent, j’ai toujours eu des amants en chair et en os. Je ne sais pas du tout ce que peut m’apporter un gode. Les vibrations sont désagréables. Elles se répandent loin dans mes entrailles. En plus, j’ai peur des piles dans un lieu humide, surtout le mien ! Même si je ne risque rien, mettre un objet qui fonctionne avec des batteries, ça ne m’inspire pas confiance…

Je retire le gode. J’ôte les piles de leur logement. Je remets le faux sexe dans le mien. Je le remue à l’aide de ma main. J’aime assez. C’est beaucoup mieux qu’avec les doigts, qui sont toujours trop courts… Et alors, là, j’explose de plaisir ! Bien plus qu’avec une vraie bite. Comme c’est bon ! Comme c’est bien ! Après un premier orgasme – assez fort sur mon échelle personnelle de plaisir – je reprends le rythme.

Je dois préciser que, dans une baise normale, ce qui me manque toujours à la fin, quand j’ai bien joui… longtemps… abondamment… c’est la reprise de l’érection du partenaire. Mon sexe a eu sa dose, mais il en redemande. Il est prêt ! Il vient de subir une longue préparation. Mais ça ne me suffit jamais. La preuve, c’est que je demande toujours à mon partenaire de mettre sa main en moi, de jouer dedans, de me refaire jouir. Généralement, les mecs ne sont pas contents. Ils ont l’impression de ne pas avoir fait ce qu’il fallait.

Ce n’est pas le cas. C’est moi qui suis trop goulue ! Il m’en faut toujours plus. De plus, après une partie de jambes en l’air qui a duré longtemps, le mec est épuisé. Il n’a plus du tout de réserve pour une reprise immédiate. Il a plutôt tendance à s’endormir…

Eh bien, ce jour-là, j’ai passé une dizaine d’heures à me faire jouir sans arrêt avec le gode ! Il savait se montrer inépuisable. Il était toujours en érection. Et je suis inépuisable également. Je peux avoir un maximum d’orgasmes.

Ce qui m’arrête, cette fois-là, c’est que j’ai rendez-vous dans la soirée avec un partenaire. Un nouveau ! Je suis dans une forme terrible. Je vais le vider. Il sera « lyophilisé » après mon passage…

Je reviens à mon gode. Il est devenu mon meilleur ami et amant. Je le lave au savon après usage. Je le sèche bien pour éviter qu’il y ait macération, comme un sexe après utilisation. Je le range sous mon oreiller. Je l’emporte toujours avec moi. Et j’ai le choix de m’en servir après une baise véritable. Ou bien la nuit, avant de m’endormir quand je suis seule. Ou dans la journée, quand je m’ennuie et que je n’ai rien d’autre à faire. Ou même pendant une relation avec un amant.

Parfois, je me l’introduis avant de m’endormir. Je le laisse en place, bien au chaud. Quelque temps après, je me réveille trempée de jouissance. Je vais aux toilettes pour faire la fontaine. Ou bien je vais sous la douche chaude. Je me fais jouir intensément, longuement, en hurlant de bonheur.

Bref, mon gode ne reste pas à prendre la poussière, ou les toiles d’araignée – ni mon vagin, d’ailleurs !

Au lieu de me masturber à la main, je me branle avec le vibromasseur, qui ne vibre que par les assauts manuels. Par contre, je le limite à un usage vaginal. Je refuse absolument de me sodomiser avec, ou de le sucer.

J’en ai acheté un second, toujours dans la célèbre maison de vente par correspondance. Celui-là comportait sur le sommet une dizaine de petits tétons arrondis, des sortes de tentacules rigides d’un centimètre de haut !

Je l’ai testé dès réception. Eh bien, je n’en ai pas été du tout contente. Les petites protubérances m’ont blessé le fond du vagin. J’ai jeté le nouvel arrivant à la poubelle.

Sur le net, j’ai consulté les sites spécialisés de jouets sexuels. Le choix était impressionnant : les couleurs, les tailles, les formes, les doubles bites, les accessoires tel un réservoir à garnir de yaourt liquide… Il y en avait qui ne ressemblaient plus du tout à des sexes masculins !

J’en ai commandé un normal, basique, vingt-cinq centimètres de long, dix de large. Celui-là, comme il est quand même encombrant, je le laisse en permanence chez moi. En déplacement, je n’emporte que le premier, celui pour lequel j’ai une petite préférence. Je le mets dans son étui de transport, puis dans mon sac à dos. Il est personnel, au même titre qu’une brosse à dents. Je ne le prête à personne. Il est à moi.

Quand je pars seule à vélo, je me l’introduis dans la chatte juste avant de monter en selle. Au bout d’une centaine de mètres, je suis obligée de m’arrêter pour trouver un coin tranquille… Je m’isole, finis le travail commencé par les vibrations du vélo… je jouis tout mon soûl.

Ensuite, j’ai une pêche époustouflante pour faire mes quinze kilomètres quotidiens !

*
*     *

Avec mes amants, j’ai imposé l’usage du gode. C’est devant mon partenaire que je me prépare avec l’objet. Au début, certains de mes copains faisaient la tête. Et encore, pour ne pas les vexer, je ne choisissais pas le grand modèle ! Je me contentais du premier. Il y en a certains que ça excitait d’assister à une double pénétration : la leur et celle du gode. Il y en a qui auraient voulu que je m’en serve dans mon trou du cul ou dans ma bouche. D’autres voulaient que je les gode avec ! Ceux-là se sont vite rhabillés.

Voici comment je procède…

Je sors l’engin de son emballage. Je mouille tout de suite en le voyant, et en sachant ce que je vais faire avec. Je me l’introduis. Il s’emboîte en moi comme une main dans un gant. Il épouse à la perfection la forme de mon conduit de plaisir. Je crie, je jouis ! La routine. J’agite l’objet sans modération. Mon copain bande de me voir si perverse, si excitée, aussi chienne ! Ensuite il s’en sert dans ma chatte.

C’est lui qui le remue en moi. Je trempe la main armée qui me donne tant de plaisir. Puis, soit je lui suce la bite, soit il me sodomise pendant que le gode reste bien au chaud dans mon con. Ce qui fait que je bénéficie toujours d’une double pénétration. Ce que j’adore ! La jouissance est décuplée. Ma fontaine augmente. Mais je contrôle à la perfection l’ouverture des vannes de mouille. Le copain est toujours émerveillé par la quantité de liquide que j’émets. Il me demande toujours d’où ça vient.

Nous faisons beaucoup de jeux sexuels avec le gode.

Par exemple, on part se promener ensemble. Juste avant le départ, mon copain introduit le gode en moi. Mon sexe – intérieur et extérieur – est déjà lubrifié. Le mental est important en matière sexuelle, surtout chez moi. Puis je passe un string de façon que l’élastique maintienne l’engin en place. Quand je marche ainsi dans la rue, mon taux d’excitation monte encore plus que d’habitude. C’est ainsi que j’ai découvert que je n’avais aucune limite. Mon éjaculat est de plus en plus important. Le plaisir est toujours repoussé plus loin.

Une fois, je n’ai pas pu contrôler tellement c’était fort et incroyable. J’ai joui dans mon jean. J’ai quand même pu retenir mes cris. J’étais trempée de la chatte aux chevilles. Là, j’ai eu honte. Heureusement, c’était l’hiver. J’ai enlevé mon blouson. Je l’ai attaché autour de ma taille pour cacher le désastre. Puis, nous sommes retournés à ma voiture où j’ai toujours un pantalon de rechange – au cas où je dois changer une roue, ou si je me tache pendant le boulot. Dans l’auto, je me suis empressée de me changer après avoir pris soin d’ôter le gode.

Qu’est-ce qu’on a pu rire, ensuite, avec le copain !

Je pense que c’est le froid ambiant qui a empêché tout contrôle musculaire. Moralité : depuis j’évite de m’enfiler le gode, en hiver, en extérieur.

Ainsi mon gode est devenu mon meilleur partenaire. Celui qui ne me déçoit jamais, qui ne m’a jamais déçue.

Il ne me décevra jamais. Pendant une période, n’ayant plus envie de mecs, je l’ai bien utilisé. Il était devenu mon fidèle partenaire. Le meilleur ami de la femme !

CHAPITRE XVII

Le gode et le téléphone

J’étais de garde nocturne dans un centre d’amaigrissement. J’occupais une chambre réservée au personnel de service. La pièce était bien agencée : télé en face du lit, table de nuit, armoire, balcon, cabine de douche, toilettes personnelles. Elle donnait sur un couloir à grand passage. Les patients allaient se coucher à des heures successives, quand l’envie les prenait. Je partageais le balcon avec la chambre suivante. Les murs étaient juste des cloisons.

Plusieurs soirs par semaine, mon copain du moment m’appelait. C’était plus productif et jouissif que de lire ou dormir. Je m’installais confortablement dans les draps propres, la télé branchée sur une chaîne de clips musicaux. Je laissais le téléphone de service à portée de main.

Mon portable était chargé, prêt à servir dès que le copain me contactait. Ainsi, j’étais nue, déjà bien excitée en état de délicieuse attente.

Ce soir-là, tout particulièrement, après une conversation téléphonique agréable avec le copain, j’étais trempée. Tout ce qu’il m’avait raconté m’avait mise dans un état terrible d’excitation. Je me suis caressé le sexe, dedans et dehors. J’ai joué avec mes lèvres vaginales. Je me suis mis des doigts dans la chatte.

Et comme ça ne me suffisait pas, j’ai pris mon gode dans mon sac de garde. J’avais prévu que la nuit serait chaude. J’ai enfoncé le gode. Il est rentré tout seul tellement j’étais trempée. J’ai fait de grands mouvements de va-et-vient.

Dans la douche, j’ai fait couler l’eau chaude. J’ai repris le mouvement de va-et-vient très fort. Je gémissais, je haletais, mais je me retenais de crier à cause des murs en papier de verre. J’ai encore joué avec mon gode. J’ai eu plusieurs orgasmes successifs, longs, mais silencieux.

Je me suis masturbée pendant au moins vingt minutes. Je me suis ensuite couchée avec le gode en moi. Je me suis endormie avec.

Au petit matin, je me suis réveillée dans un état extrême de bonheur. J’ai foncé sous la douche, et là, grand plaisir torride, intense, encore plus humide que la douche !

Puis j’ai filé à la plage. Je me suis promenée. Il y avait des nudistes hommes et femmes.

Je matais toutes les bites que je voyais. La plupart étaient rasées. Je regardais les pénis nus avec grand plaisir. Malheureusement, les hommes étaient en couple – soit hétéro soit homo.

J’ai maté aussi les culs nus des femmes. Je me disais que si j’étais à leur place, mes jambes ne resteraient pas fermées. Mon sexe serait trempé par le soleil et par le fait d’être nue au grand air. Alors, je me suis déshabillée, me suis installée à l’écart.

Je me suis masturbée avec le mouvement interne de mes muscles vaginaux, comme je sais si bien le faire. J’ai profité d’être sur le sable pour jouir sans me priver, en envoyant le jet sans retenue. Je baignais dans mon éjaculat. J’étais vraiment bien…

J’ai passé le restant de la journée à faire du surf. Au large, je me suis donné du plaisir dans l’eau avec la main. Et là, j’ai crié au maximum, autant que j’ai voulu. Je me tenais à ma planche. Je faisais le bouchon. Je remuais les hanches et les chevilles sous prétexte de me maintenir à flot. Ma main libre, je l’avais passée sous le slip de bain. Personne ne m’a vue – ni entendue dans le bruit fracassant des vagues.

Quand je suis rentrée, je suis allée prendre une douche, avec la musique à fond : j’ai un lecteur CD dans la salle de bains, car je déteste le calme de cette pièce. Et là, nouvelle jouissance intense, sans retenue aucune.

Après, je suis allée m’allonger pour faire la sieste. Je me suis endormie les doigts dans la chatte en pensant à tout ce que le copain m’avait dit la veille au soir…

*
*     *

J’ai découvert un nouveau jouet sexuel chez une copine. Elle m’a expliqué ce qu’elle ressentait avec ses boules de geisha.

Alors, je me suis fait plaisir : je m’en suis acheté une paire par correspondance. Dès réception, je les ai mises en moi. C’était différent du gode. Elles étaient rondes, forcément, et doubles. Un petit lien les maintenait ensemble…

En bougeant, pas forcément dans le même sens, elles provoquent des ondes de choc intenses et répétitives. Elles m’ont provoqué un orgasme rapide et immédiat. Ma lubrification interne était abondante, bien plus que d’habitude.

J’ai trouvé cet objet pratique et discret.

Je peux emporter les boules dans mon sac dans leur étui sans que la forme soit reconnaissable. Parfois, je sors avec. Je serre bien mes jambes afin qu’elles ne me quittent pas. Vu que je mouille terriblement, elles ont tendance à glisser dehors.

Je vais souvent à mes rendez-vous sexuels avec les boules en moi. Mon partenaire se fait un plaisir de les retirer, avant de prendre leur place.

Je ne les utilise jamais par voie rectale…

CHAPITRE XVIII

Baises diverses

Un matin, avec mon copain du moment, nous avons petit-déjeuné « l’un dans l’autre », moi assise sur ses genoux, dos à lui. Je lui avais posé un préservatif. On a mangé ainsi. C’était très sympa. Il fallait faire gaffe à ne pas nous brûler, en renversant le thé pour moi, le café pour lui, avec nos soubresauts sexuels.

Après avoir bien mangé dans cette position inhabituelle, il m’a demandé d’aller chercher un drap qu’on a étendu par terre. Il a pris le beurre, j’ai sursauté :

— Non, pas de sodomie.

— Mais non, c’est pour faire un super soixante-neuf.

Il m’a fait rougir les fesses à grandes claques, juste pour le jeu suivant. Je me suis allongée sur la table une fois les fesses bien rouges. Il m’a enduite de beurre avec ses mains. Comme j’avais les fesses très chaudes, le beurre a fondu aussitôt. C’était excellent, ce liquide frais qui glissait sur mes rondeurs échauffées…

Il s’est régalé à le lécher. Ensuite, il m’a demandé de choisir entre beurre, confiture, Nutella, miel… J’ai pris le Nutella. On s’est allongés sur le drap : moi enduite de confiture, lui de Nutella. On s’est régalés. Au bout d’un long moment, il a pris une des plumes qui me servent à faire des dessins à l’encre. Il m’a mis la plume dans le sexe, m’a longuement chatouillée avec…. Je me tordais de plaisir en gémissant bruyamment. J’étais trempée.

Quand j’ai été à point, il m’a pénétrée d’un grand coup de queue. Et là, attention aux chutes du Niagara !

*
*     *

Très agréable câlin devant la cheminée…

Mon copain est venu. On a pris une douche ensemble, en entamant les préliminaires sous l’eau chaude.

Puis on s’est allongés sur deux tapis de sol. J’avais mis un drap en satin dessus, bonne musique, un maximum de bougies, les rideaux fermés… J’ai soufflé sur les bougies : l’odeur de cire fondue m’excite énormément.

Puis on s’est enduits de chantilly partout. On s’est léchés longuement jusqu’à ce qu’il n’y ait plus de traces de crème. Un régal. Puis je me suis mise sur lui, mes genoux de chaque côté de ses hanches, en le regardant dans les yeux. On a ondulé longuement jusqu’à ce qu’il baigne dans ma jouissance. Et il y en avait !

*
*     *

Je monte chez le copain qui habite au-dessus…

On visionne une vidéo de notre dernière baise. Ça nous excite bien. Il installe deux caméscopes : un de chaque côté de la pièce, pour enregistrer nos ébats.

Nous nous déshabillons rapidement. Nos vêtements tombent en tas sur le sol, complètement mélangés. Mon copain m’installe d’abord sur un fauteuil, à plat ventre sur un accoudoir et me tripote tranquillement. Je suis juste vêtue de mes bas, porte-jarretelles, soutien-gorge noir et fin bandeau noir.

Puis claques sur les fesses…

C’est toujours pour s’amuser, ce n’est pas pour une punition ni une éducation. Puis il me donne son sexe à sucer pendant que ses mains jouent du tambour sur mes fesses. Ensuite, nous allons vers son canapé. Il s’assoit, je m’allonge sur ses jambes.

La fessée tranquille reprend, sur un bon rythme.

Ensuite, je m’agenouille entre ses jambes. Je le suce longuement pendant qu’il joue avec ma chevelure, puis avec mes tétons qu’il pince, en glissant sa main dans mon soutien-gorge. Puis il dénude mes seins, les triture entre ses doigts. Il les étire, les pince, joue avec les tétons érigés. Je suis en feu. Mes seins brûlent, mes fesses brûlent. C’est extra. C’est le plaisir suprême !

Là, il m’incline sur un genou, juste le buste. Il reprend la fessée en claques alternées sur chaque fesse. Il adore cette pratique. Moi aussi. Je n’ai pas mal. Je suis terriblement excitée.

Puis je le resuce. Je m’applique. Ma langue est dotée d’une vie propre, ainsi que mes mains qui bougent doucement à la base de son sexe.

La fessée reprend, plus appuyée…

Le copain descend du canapé, se positionne derrière moi à genoux, me prend par le sexe, tout en me claquant les fesses. Il est couvert d’un préservatif qu’il a enfilé dès le début.

Je suis à genoux, le buste appuyé sur le siège du canapé, la tête sur mes avant-bras repliés, avec sa bite qui me besogne. Je ne vois rien, mais j’ai des milliers de sensations sur le corps.

La fessée continue, toujours plus appuyée. C’est excellent ! Il se retire pour mieux me fesser. Il a pris le goût de me fesser, il me dit qu’il ne peut plus s’en passer.

Il me rebaise en continuant à me fesser. Je brûle, mais c’est extrêmement bon. Un régal ! Il ressort et me fesse avec plus de facilité, vu le changement de sa position. Je crie de plaisir, le visage enfoui dans le tissu.

Puis il rentre sa bite dans mon vagin ; nous finissons ensemble, ses mains claquant mes fesses à un rythme effréné. Nous jouissons ensemble.

J’inonde le sol. Il appuie son front sur mon dos. C’est un moment intense, empli de complicité. Forcément, je jouis de nouveau. On se redresse, les genoux bloqués à cause du long agenouillement. On se douche ensemble, mais il n’est plus en état pour une autre séance. De toute manière, nous n’aurions pas pu recommencer : sa femme et sa fille arrivent bientôt. Nous nous rhabillons tant bien que mal, car nos vêtements sont mélangés par terre. C’est l’occasion d’un fou rire. Puis, rhabillée, avec mes affaires, je quitte son appartement. Je suis pressée : j’ai un autre rendez-vous de sexe.

Il y en a qui vont à leur séance photo, yoga…

Moi, je vais à ma séance « rebaise ».

CHAPITRE XIX

Dans les bois

On a joué dans les bois…

Je connais un endroit désert où ne viennent que les corbeaux et les écureuils. On s’est mis nus. Nous avons gardé nos chaussures pour éviter de nous faire mal. Il faut toujours penser au confort dans une séance de baise. Surtout quand on joue au satyre des bois qui va s’enfiler une nymphe. Il était le dieu Pan.

Il a mis une capote, en bandant de me voir me déshabiller devant lui. Puis j’ai couru dans les bois. Il m’a coursée. Je ne devais pas obéir à ses ordres de m’arrêter. Il m’a rattrapée par les cheveux. Il m’a fait mettre à quatre pattes. Il m’a fessée sévèrement. Quand il fesse, il le fait sur le bas des fesses et sur les cuisses.

Je lui ai demandé s’il avait déjà joué du tam-tam sur des fesses. Il ne l’avait jamais fait. A sa demande, je me suis accroupie sur le sol, la tête plus bas que les fesses. Il s’est mis à cheval sur moi, et tam-tam !

Son rythme était lent, puis rapide, puis moyen, et de nouveau rapide, lent… comme sur un vrai tambour. Quand j’ai eu les fesses couleur tomate, il a écarté largement les lèvres de mon sexe trempé avec une main. Il a enfoncé tous les doigts de l’autre main dans ma chatte. Quand il a senti que je l’inondais, il a joui sur mon dos.

Pour une fois, c’est lui, et non moi, qui a toutes ces idées, que je connais déjà. Que j’ai déjà exploitées. Mais c’est sympa de les partager avec des personnes nouvelles.

Pour l’usage de mon cul en tambour, j’ai trouvé qu’il en a tiré un son mélodieux…

Quand nous étions dans les bois, il m’a traitée de « sauvageonne ». Il m’a dit qu’il allait me dresser pour manquement à l’obéissance…

Quand il courait derrière moi, le sexe dressé, il me disait :

— Sauvage, viens ici ! Au pied ! Obéis ! Je vais te punir. Tu vas voir la raclée.

Un petit jeu charmant, qui m’a bien fait rougir les fesses, qui accentuait les flots qui sortaient de ma moule. Il me tenait par les cheveux d’une main en disant :

— La tignasse ébouriffée de la sauvage, de la fille des bois.

C’était excitant. Et pendant qu’il était en moi, il me claquait les fesses à pleine volée. Après, il a lâché les cheveux, m’a fessée à deux mains. Ouille, ouille ! Le plus douloureux, c’est les cuisses…. Puis il m’a forcée à m’allonger sur le sol. Il m’a enfilée comme un homme des cavernes. Il m’a fait jouir à grands coups de son bas-ventre sur mon cul. J’ai hurlé de plaisir. J’ai inondé le sol plusieurs fois, longuement.

Grâce à mon corps, j’ai pu attirer les mecs vers moi comme la lumière attire le papillon. J’en tire profit. J’aime le sexe. Je mesure un mètre soixante pour cinquante kilos. Je me trouve un peu grosse. Je pratique beaucoup de sports : natation, trek, canyoning… De ce fait, j’ai un corps musclé, mais harmonieux. Un ventre plat, de belles jambes, des bras bien dessinés. J’ai une poitrine qui fait cent, et tient encore bien, des cheveux bruns et bouclés, qui m’arrivent en dessous des épaules. Je les teins en roux : j’ai lu que la plupart des putes arborent cette couleur. Je me disais qu’ainsi, j’attirerais les mecs qui, inconsciemment, penseraient avoir affaire à une prostituée. Mes yeux sont noisette, pas marron. Je possède un visage de type méditerranéen. Parfois, je me teins en noir, mais cette couleur donne une dureté inhabituelle à mes traits.

Depuis mes quatorze ans, j’ai la chatte rasée ; je pratiquais la natation de compétition. Je détestais voir les poils dépasser du maillot. Je trouvais que ça faisait souillon.

Des mecs, peu nombreux, n’aimaient pas le côté lisse, enfantin de ma chatte ; alors, je laissais repousser mes poils. Mais comme les copains en question ne restaient pas assez longtemps avec moi, ils ne voyaient jamais ma toison. Je ne m’épile jamais : c’est trop douloureux. Encore un acte barbare inventé par les hommes pour les femmes.

Le rasage se fait sous la douche avec savon et rasoir, acte peu féminin, mais je m’en fous. C’est rapide et pratique.

J’adore parler, rire, chanter. Je suis exubérante. Un copain me disait que je lui faisais penser à une vitrine de pâtisserie. On la regarde, on a envie, on ne peut pas résister. Et en plus, on y revient toujours avec culpabilité et gourmandise…

CHAPITRE XX

La boîte de nuit

J’étais en Guyane, à Saint-Laurent-du-Maroni, où je bossais dans un dispensaire local. J’y étais depuis quelques mois. Ce soir-là, on fêtait le départ d’un pote de service qui rentrait en métropole. Nous sommes allés dans une boîte de nuit après un repas sympa dans un restau typique. J’étais vêtue d’une tunique courte en coton sur un short délavé, effrangé, m’arrivant à mi-cuisses. Je ne portais pas de cache-poitrine, mais juste un minuscule string, histoire de dire que je n’étais pas nue sous mes vêtements.

Autant j’avais apprécié le repas, mais là, je m’ennuyais. J’étais sur la terrasse au milieu des plantes tropicales à siroter un jus de fruit. Des lampions et des torches éclairaient le tapis vert et les plantes colorées. Les insectes bourdonnaient avec leur son crissant à déranger les oreilles. Mes copains dansaient, tournoyaient sur la piste, des bouteilles à la main. D’autres étaient accoudés au bar. D’autres parlaient entre eux. Et d’autres chantaient une sorte de chant polyphonique…

Je m’ennuyais. J’étais sur le point de partir, quand un mec grand, blond, les cheveux à mi-épaules, s’avança vers moi. Il était vêtu d’une chemise blanche et d’un short également blanc, le tout hyper bien repassé et net.

Il m’a tendu la main. Je l’ai prise, subjuguée par son allure de conquérant.

— Venez danser.

Au lieu de nous lancer dans une danse endiablée au rythme de la musique, il m’a serrée contre lui et nous avons dansé un slow. Il me tenait contre lui. Je me laissais aller contre son épaule.

Son parfum était agréable, j’étais bien. Je n’avais plus aucune envie de partir.

On a peu parlé. C’était un moment magique, hors du temps. Mon sexe mouillait tranquille. Mon corps envoyait des signaux sensoriels éloquents.

Au bout d’un moment, j’ai senti qu’il entrait en érection. J’avais dû émettre de violents phéromones. Sa queue était dure contre mon ventre. J’ai accentué ma danse, dans une sorte de biguine ou de lambada collé-collée. Le message passait bien. On s’est regardés droit dans les yeux. L’envie sexuelle était claire comme de l’eau de roche. Il n’y avait aucune possibilité de se méprendre sur nos intentions.

— Viens, lui ai-je murmuré à l’oreille.

Nous sommes partis nous trouver un coin tranquille non loin de là. On s’est trouvé un endroit dans une semi-obscurité non loin de la terrasse. Il a enlevé sa chemise et l’a étendue sur le sol. Je m’y suis allongée. Il m’a rejointe tout en me regardant. Je lui ai rendu son regard. On s’est embrassés. Il a passé ses mains sous ma tunique. J’ondulais contre lui. Nos yeux sont restés verrouillés face à face. Puis il a passé sa main sous mon short. Il a vite trouvé la cible sensible et humide. J’ai gémi de plaisir. J’ai fait glisser mon short le long de mes cuisses, le laissant au-dessus des genoux. Ensuite, j’ai défait le bouton, puis la fermeture de son jean. J’y ai plongé ma main et en ai sorti un beau pénis dur, large et long à souhait. On s’est mutuellement caressés. Il m’a fait jouir avec deux doigts, tripotant, caressant, malaxant mes lèvres. J’ai inondé sa main.

— Hé hé ! a-t-il fait. Attends !

Il s’est écarté quelques secondes, le temps de sortir une capote de la poche de son short. Je continuais à lui toucher la bite et les couilles. Nos langues étaient toujours emmêlées. Il a passé le préservatif sur son sexe. J’ai écarté les jambes ; je n’avais pas envie d’être prise autrement. Je n’avais pas envie de rompre ce moment. Habituellement, je préfère être prise à quatre pattes ou en chienne ; mais là, il y avait une magie qu’il ne fallait pas briser. Il m’a pénétrée d’un coup. J’étais hyper bien préparée, lubrifiée, comme à l’accoutumée. On a bougé selon un rythme vieux comme le monde. Sa langue étouffait mes cris de plaisir. J’ai joui plusieurs fois, longtemps, à torrents. Il n’a pas été déçu. A chaque flot qui s’écoulait de moi, il accentuait son mouvement. Et en moi, l’intensité montait en flèche. Son regard augmentait de désir, comme son corps. Il a joui dans un énorme coup de hanche. J’ai eu de nouveau un orgasme violent, long, bon, trempé. On est resté enlacés ; puis son sexe a perdu de sa vigueur. Il a débandé doucement. On s’est désemboîtés. Il s’est relevé. J’ai fait de même. On s’est rajustés. Il a remis sa chemise, qui était froissée. J’avais des brindilles dans les cheveux. J’étais bien.

Lui aussi. Il m’a embrassée sur la joue. On s’est quittés comme ça. Aucun de nous n’a cherché à en savoir plus sur l’autre. C’était inutile. On n’était pas là pour ça. Je suis rentrée chez moi à pied. J’avais passé un excellent moment à baiser avec un inconnu. Le reste importait peu. Je me moquais qu’il soit en poste ou touriste. Si on devait se revoir, ça se ferait. Tout le monde savait qui j’étais. Que je travaillais sur le fleuve à soigner les locaux et ceux qui traversaient la frontière. S’il voulait me revoir, il me trouverait. Moi, j’ignorais tout de lui. Et franchement, je m’en foutais.

J’ai pris une douche. Je me suis allongée nue, une main me caressant le sexe. Je me suis endormie ainsi. Quelques heures plus tard, je me suis réveillée d’un coup, sur le point de jouir. Je me suis levée. J’ai été aux toilettes où j’ai évacué mon liquide de jouissance.

CHAPITRE XXI

Dans la forêt

C’est le matin.

Nous partons faire une randonnée à travers la forêt.

Nous prenons les petits sentiers caillouteux ; les épines de pommes de pin font un tapis sous nos pieds. Les rayons du soleil brillent à travers les sommets des arbres. Nous allons vers un endroit où il y a un rocher confortable, ainsi qu’un ruisseau pour se laver. Avant d’arriver, je baisse mon pantalon à mi-cuisses. Mon partenaire, qui marche quelques mètres derrière moi, peut profiter de la vision de mon cul. Mes fesses se balancent au rythme de la marche. Mon copain me fait des remarques salaces sur ce qu’il voit. Et sur ce qu’il compte en faire. Quant à moi, j’ai le sexe bien trempé. Je suis très excitée par cette marche cul nu. Le regard de mon copain m’excite pas mal aussi.

Arrivée au rocher, j’entreprends de délacer mes chaussures. Je les ôte, puis je retire mon pantalon. Je me lave dans le ruisseau sous le regard moqueur de mon compagnon. L’eau fraîche augmente mes sécrétions. Mon copain se lave à son tour. Je m’agenouille devant lui. Je le lèche du haut de la bite jusqu’aux couilles. Ma langue s’agite. Elle n’est pas paresseuse. Puis je la fais remonte, pendant que mes mains se joignent autour du pieu dur comme du chêne. Je titille le scrotum. Ma langue arrive au sommet…

Et là, ce sont mes lèvres qui prennent le relais. J’entoure la queue de façon hermétique. Je m’amuse dans un délicat et délicieux va-et-vient. Rien que cela me fait jouir en giclant. C’est un plaisir pour moi, de sucer. Il me caresse les cheveux et les seins. Ces sensations tactiles, qui augmentent mon plaisir, me font rejouir encore plus fort, plus longtemps…

Au bout d’un long moment, où je sens mon partenaire prêt à exploser, j’ôte ma bouche à regret. Il me tend un préservatif. Je le dépiaute tranquillement, fruit d’une longue habitude. Je le déroule lentement sur le pénis. C’est un modèle XXL avec nervures pour augmenter le plaisir…

Là, je me tourne contre le rocher. Je m’allonge dessus. Il est juste comme il faut. Pas trop dentelé, pas trop haut, ni trop bas. Juste ce qu’il faut pour une bonne pénétration. Mon copain place son gland à l’entrée de mon vagin, humide à souhait, et même plus. Il est prêt pour l’introduction. Le voilà qui rentre d’un coup, entraîné par mon humidité. Ensuite, il me lime jusqu’à ce qu’il n’en puisse plus. Il explose en moi, bien au chaud, bien protégé dans son sac étanche. Je jouis au moment où il gicle. Je crie. J’inonde la forêt !

Mon copain a bien écarté ses jambes, afin de ne pas avoir les chaussures trempées par ma jouissance. Puis il se retire en maintenant fermement la capote. Je me relave, me rhabille. J’en ai besoin tellement que je suis imbibée de mon humeur intime. Comme d’habitude, j’en ai plein les cuisses. Mon jus a même dégouliné jusqu’à mes chevilles, a coulé sur mes pieds.

Mon copain fait un nœud au petit « imperméable » qui nous a protégés. Il le remet dans son emballage. Nous le jetterons plus tard dans une poubelle. Je me rhabille. La rando se poursuit. Nous avons moins d’entrain. Les jambes sont défaillantes après la baise intense sur le rocher.

CHAPITRE XXII

Dans la nature

En Guadeloupe, avec un skipper, nous partions nager vers la barrière de corail.

Nous ôtions nos maillots qu’on passait autour d’un bras. On s’embrassait en faisant le bouchon. Nos corps étaient ballottés dans le courant. Puis il me pénétrait. Nous restions très longtemps ainsi. Nous avions les bras sur le côté pour nous stabiliser afin d’éviter de boire la tasse. Et on dérivait au gré du courant qui nous remuait fort agréablement…

Je n’arrêtais pas de jouir… d’ajouter mon liquide à celui de la mer. Je criais tout mon soûl en ne dérangeant personne.

*
*     *

Je me suis acheté, il y a quelques années, une ancienne chèvrerie isolée, qui me sert de cabanon.

On y vient à pied, par un sentier que très peu de gens empruntent, parce qu’il est effondré par endroits. Donc, calme assuré.

J’y allais avec un gentil copain. Je m’installais sur une table, sous un auvent, nue, à plat ventre. Je lui disais que mon corps était à lui. Il me caressait, me faisait couler l’eau de la source sur les fesses et le sexe. J’ai toujours adoré l’eau froide. Comme ça m’excitait ! Comme je criais !

Ensuite, il jouait avec mon sexe et mon cul, de sa main gantée de latex. Quelques claques pour m’exciter encore plus, et ensuite baise… sa bite dans mon sexe, ses doigts dans mon cul.

Tout ça pour vous dire que j’aime bien offrir mon corps…

*
*     *

Je marche avec un copain dans le parc du Mercantour. Ça fait deux jours qu’on randonne sac au dos. Bivouac sauvage le soir. Nous sommes entre deux sommets, dans une minuscule vallée traversée par un ruisseau. Nous avons monté notre tente sur une petite dune abritée par le vent, proche de gros rochers. Ce matin, en nous réveillant, nous avons fait un grand câlin dans les duvets, dont les fermetures à glissière sont complémentaires. Ainsi, ils peuvent s’accoupler pour ne former qu’un seul, tout comme nous. Nous passons un moment extra. Il fait bon dans la tente igloo. Le jour se lève à peine. Mon copain est très imaginatif, surtout en altitude. Sa bouche et ses mains s’occupent bien de mon corps, surtout de mon sexe. Je prends beaucoup de plaisir tout le temps qu’il s’active. Puis vient le moment habituel où il faut que j’aille faire le volcan en éruption à l’extérieur.

Je quitte la tente à poil. L’air est frais. J’ai des frissons. Je m’éloigne de notre campement, marchant dans l’herbe humide de rosée. Puis je fais jaillir ma source, une vraie douche. Calmée, je reviens à la tente. J’enfile un T-shirt, un short, des tongs. Je prends ma serviette, un savon spécial qui ne pollue pas. Je vais me laver dans le ruisseau en contrebas. Je reviens propre, rafraîchie par l’eau des montagnes. Mon copain a préparé un bon petit déjeuner.

Une fois que tout est nettoyé, rangé, la tente pliée, les matelas de sol roulés, j’enlève ma tenue de lever. A poil, je cherche dans mon sac ma tenue de randonnée : un maillot deux-pièces en coton pour transpirer et bronzer un maximum. Je ne trouve pas la tenue en question. Mon copain rigole franchement. Je lui demande s’il l’a vue. Il me répond oui, et qu’il l’a mise dans son sac. Qu’il ne me la donnera pas. Qu’il l’a confisquée…

Ce matin, je vais randonner nue. Je porterai juste le sac à dos sur les épaules, la casquette sur la tête, les lunettes sur les yeux pour éviter la réverbération, et mes chaussures et chaussettes de marche aux pieds. Je me rhabillerai dans trois heures, à la pause-repas. Je suis tout à fait d’accord pour ce jeu. Bien entendu, mon copain va marcher derrière moi, afin de profiter de la vue de mes fesses musclées bougeant au rythme de mes pas ! Je lui conseille de regarder le sol, car il risque de s’emmêler les pieds à force de me mater.

Il répond qu’il espère ne pas trébucher en ne regardant pas où il met les pieds… et en se préoccupant que de l’endroit où il placera ses mains à l’arrivée. Il ajoute qu’il verra les éventuels obstacles sur le sentier, mais qu’en outre, il bénéficiera d’une belle vue sur mes fesses et mon intimité. Comme à l’accoutumée, j’ai la chatte toute lisse. Elle se voit de loin.

A un moment donné, mon copain m’a demandé d’escalader un rocher. Il est resté en bas pour profiter du spectacle. Le savoir juste sous moi, occupé à contempler ma chatte bien ouverte, m’a fait jouir… Je l’ai arrosé, puis je suis redescendue sur le sentier. Et on a continué à avancer, moi devant, lui derrière… A cette altitude, nous ne risquions pas de tomber sur des familles en promenade. Seuls les montagnards aguerris s’aventuraient dans ces endroits sauvages.

L’idée d’associer deux activités « plaisir » : randonnée et exhibitionnisme, par exemple, m’avait toujours tentée. Et le fait de pratiquer ces jeux dans des endroits peu fréquentés, mais où pouvait toujours survenir un intrus, ajoutait du piment. Marcher nue m’excitait terriblement. Je mouillais…

Mon copain est venu jouer avec ma chatte trempée. Rien qu’avec sa main, il me faisait atteindre un sommet de plaisir. A sa demande, je lui ai joui dans la main. L’intensité de ma jouissance en a été accentuée. Il est toujours plus agréable pour moi de partager mon plaisir que de l’évacuer seule.

Je me suis agenouillée devant lui, lui ai baissé son pantalon. J’ai pris son sexe dans ma bouche. Je l’ai conduit rapidement à l’éjaculation. Comme j’étais de bonne humeur, j’ai avalé son sperme qui, comme toujours, avait bon goût. Ça m’évitait aussi d’en avoir plein les seins et de devoir me relaver.

Ainsi, bien remis en forme, nous sommes repartis d’un bon pas, moi toujours devant, lui derrière… Le salaud en a profité pour me photographier à l’aide de son téléphone portable ! Il me filmait aussi. Bien entendu, nous nous régalerions à regarder les images, le soir, une fois rendus au campement. J’ai accéléré l’allure : nue en montagne, j’avais plus froid que d’habitude. Je me suis réchauffée rapidement.

Ça m’excitait de savoir que mon copain cheminait derrière moi en appréciant à voix haute les formes de ma croupe :

— Quel cul ! Mais quel cul ! Quel super cul !

Je mouillais terriblement tellement ça m’excitait de l’entendre me parler, de sentir son regard et sa caméra viser juste là ! J’ai joui plusieurs fois en marchant. Mon copain n’arrêtait pas de filmer, surtout quand je faisais la « fontaine humaine » sur le sentier de crête.

Et bien entendu, juste ce jour-là, à cet endroit désert, on rencontre deux trekkeurs hommes ! Ils descendent du sommet vers lequel nous nous dirigeons. Ils s’arrêtent de marcher pour me regarder passer. Je suis sûre qu’ils n’ont encore jamais vu de fille randonner à poil. L’un d’eux sort son appareil numérique, il me photographie ou me filme. Je le salue en souriant. Ça n’a pas l’air de choquer les deux randonneurs. Ils doivent penser que je suis une adepte du naturisme… Et pendant ce temps, me sachant observée par trois paires d’yeux, je mouille terriblement, mais je retiens ma fontaine ! C’est une chose de le faire devant un habitué, autre chose en présence d’inconnus…. Je suis une exhibitionniste, mais pas une malade.

Heureusement, j’ai acquis la maîtrise totale de mon fontainisme. Je ne suis plus une débutante en la matière, sinon, patatra ! j’aurais tout lâché devant tout le monde.

La situation m’amuse et m’excite au plus haut point. Les gars me laissent passer en me souriant aimablement. Ils me saluent, me parlent chaleureusement, mais pas en français, ni en allemand, ni en italien, ni en anglais… Il doit s’agir de Hollandais, sans doute. Peu importe, l’échange est cordial. Mon copain reste avec eux pour leur montrer ses photos et ses vidéos. Le chien ! Il sait que je mouille, et il prolonge le moment. Je continue à marcher d’un pas plus rapide : j’ai vraiment besoin d’évacuer mon plaisir !

Les deux étrangers reprennent leur marche, mon partenaire aussi. Et là, je m’arrête… je me mets à jouir longuement, lentement. Je crie ! Ma voix est portée au loin par l’altitude. Tant pis si les deux autres marcheurs m’entendent. Et tant pis s’ils reviennent. Je leur demanderais alors de participer… Ils m’auront sûrement entendue, mais ils n’ont pas voulu rebrousser chemin.

Mon copain n’arrive pas assez vite pour filmer mon extase finale ! Mais je m’en moque : la randonnée à poil m’a fait un bien fou. J’ai mis en ligne les images de moi prises par mon copain. Tout le monde peut les regarder sur Dailymotion.

Et inutile de préciser qu’à la pause, le copain avait une bite de mammouth ! J’en ai bien profité. On a dû m’entendre crier de l’autre côté de la frontière italienne.

Mon complice a commencé par aventurer sa main par monts et par vaux… mes monts et mes vaux ! On était tellement excités qu’on s’est jetés l’un sur l’autre comme des bêtes. Nous étions émoustillés par le long parcours pervers l’un derrière l’autre. Nos sensations en étaient exacerbées, et on a baisé dans la nature, comme des lapins au printemps…

CHAPITRE XXIII

Le massage

J’ai fait un pari avec un copain. J’ai perdu. Mon gage était de le masser comme il le souhaitait.

J’ai mis mes draps en satin, couleur champagne, sur mon lit. Des bâtonnets d’encens se consumaient lentement tout autour. De la musique chaude, tropicale, montait de ma chaîne stéréo. Une ambiance propice au sexe…

Mon copain est sorti nu de la douche. Il s’est allongé sur le dos. Il m’a regardée. J’étais nue aussi. J’ai pris du monoï, l’huile solaire tropicale qui vient de Polynésie. J’en ai mis dans mes mains. Lentement, je l’ai étalé sur mon corps. J’ai malaxé mes seins, mon ventre…

Puis je me suis agenouillée à côté de mon copain. Je caressais son torse à coups de petits mouvements circulaires. Tous mes doigts bougeaient en même temps. Mon copain n’avait pas le droit de me toucher. Mais sa réaction était bien visible : son sexe tout droit se tendait vers moi. Et le mien était déjà bien trempé.

Puis j’ai collé mes seins contre son buste. Je l’ai massé avec mon cent de tour de poitrine. Je m’appuyais bien fort, me frottais contre lui, toujours en formant des petits cercles. J’ai commencé avec mes mamelons érigés. C’était un contact doux, mais intense pour moi, comme pour lui, je présume. Le degré d’humidité de mon vagin augmentait toujours.

Puis je suis descendue jusqu’au nombril du copain, où j’ai plongé ma langue. Je suis descendue encore plus bas. J’ai entrepris de jouer avec son gland, tout en bougeant ma poitrine, mon ventre contre sa peau nue. J’y allais très paisiblement. Rien ne pressait. Nous avions tout notre temps…

J’arrive à la queue fièrement dressée, que je lèche d’abord en extérieur, partout. Je l’embrasse, la frotte contre mon visage, de haut en bas, de bas en haut…

J’ai baladé ma langue sur ses couilles, langoureusement. Puis j’ai pris sa queue centimètre par centimètre dans ma bouche. Il avait ses mains dans mes cheveux. Il jouait avec ma chevelure, qu’il tordait doucement, soulevait, laissait retomber autour de moi. Ça nous excitait terriblement, ce jeu avec ma crinière de lionne…

Alors, j’ai repris du monoï. Mes mains sont remontées, toujours en cercles concentriques, comme se propagent les ondes d’une pierre jetée dans un lac. J’ai demandé au copain de se tourner. Je me suis enduite de crème solaire sur le tout le corps, y compris le sexe et les fesses. Et je me suis assise à cheval sur son cul. J’ai entrepris de le masser avec ma vulve, qui était trempée de ma jouissance. Mon partenaire ne pouvait rien faire d’autre que gémir de volupté… A deux mains, je lui ai massé le crâne, le cou, les épaules, le dos… Je me suis penchée en arrière. J’ai fait glisser mes mains le long de ses jambes. Je dégoulinais sur lui. Ma substance intime se répandait le long de ses flancs.

Désormais, j’en voulais davantage… Je me suis écartée de lui. Il s’est retourné… J’ai sorti un préservatif de son emballage, l’ai posé délicatement sur son gland brillant d’excitation. Je l’ai déroulé le long de la tige avec ma bouche, fruit d’une longue expérience, sans danger pour le délicat latex.

La capote a atteint la base de sa bite ; j’ai versé du monoï sur son corps et ses mains. Glissant doucement sur lui, je me suis empalée doucement sur sa queue ! C’était très bon… Il a mis ses mains grasses sur mes seins, les a massés. Il jouait avec mes mamelons. Ça a duré un moment, puis je me suis allongée sur lui. Nous nous frottions l’un l’autre… l’un contre l’autre. Quel pied !

Et nous glissions chacun le long du corps de l’autre. Nous ne faisions vraiment plus qu’un. Je me suis redressée lentement. Mes cheveux étaient ébouriffés en une crinière. Mon copain jouait avec mes cheveux qu’il enduisait de monoï. Je me suis retournée de façon à lui présenter mon dos. J’ai remis sa queue dans mon vagin. Tout en me ramonant jusqu’aux couilles, il caressait mon dos, mes fesses, qu’il malaxait.

Et moi, sur lui, j’ondulais doucement, puis de plus en plus vite. J’allais d’avant en arrière, de droite à gauche. J’inversais le mouvement. Il me caressait, passait ses mains partout sur moi. Je me suis allongée sur lui. Sa queue est sortie ; je l’ai prise dans mes mains. Excitée comme une chatte en chaleur, je frétillais sur lui. Je me tordais en tous sens. Le liquide des îles nous facilitait la tâche.

Puis j’ai roulé sur le lit. Je me déplaçais comme un félin, à quatre pattes, le léchant au passage de ci de là, lui adressant des regards de salope… J’ai tourné mon cul vers lui, appuyé mes épaules sur le lit. J’ai levé ma croupe et mon bassin très haut. J’ai écarté le plus large possible mon sexe à pleines mains.

— Viens ! Prends-moi ! J’en peux plus !

Il s’est mis à genoux derrière moi, a placé sa bite dans mon entrée grande ouverte, prête à l’emploi. Il a enfourné son énorme queue dans mon vagin qui n’attendait que ça ! Il m’a limée à grands mouvements. Me tenant par les hanches, il s’enfonçait de plus en plus en moi. Il allait loin. Il augmentait la cadence. Je faisais de même. On allait à la rencontre l’un de l’autre. J’ai mis mes mains en appui sur le lit, cambré ma taille. On criait tellement qu’on n’entendait plus la musique… un calypso, torride comme nous ! La sueur dégoulinait sur nos peaux huileuses.

Et là, j’ai joui abondamment, en hurlant. Il a joui à son tour. Notre orgasme fut prolongé, extraordinairement bon, encore plus que d’habitude.

Ensuite, une longue douche fut nécessaire, afin de nous débarrasser de la pellicule grasse du monoï qui nous enduisait de la tête aux pieds.

CHAPITRE XXIV

L’amour au soleil

J’ai donné rendez-vous à mon copain du moment à mon cabanon situé dans la montagne, dans un coin isolé, au-dessus de l’endroit où j’habite.

Comme à l’accoutumée, je me suis installée sur un matelas de plage, nue, avec juste une casquette et des lunettes de soleil, un livre, ma gourde d’eau.

Je me suis installée sur le dos, à lire, en attendant qu’il arrive. Dès que mon corps dénudé a capté le soleil, j’ai senti mon vagin s’imbiber. Le plaisir est rapidement venu. J’ai eu un petit orgasme paisible, mais agréable, sous la caresse solaire. J’ai repris ma lecture, pendant que mon entrejambe chauffait de plus en plus.

Quand mon copain est arrivé, j’étais trempée. J’avais le même aspect que du beurre au soleil ! Mon sexe dégorgeait de jouissance grasse, luisante, glissante. J’ai replié les jambes vers mon ventre tout en les écartant, afin que mon copain profite de la vue.

Je me suis mise sur le côté, une jambe tendue, l’autre repliée. J’ai écarté les lèvres de mon sexe d’une main. De l’autre, j’ai envoyé voler les lunettes et la casquette. J’ai dénoué mes cheveux que j’ai répandus sur mes épaules.

— Viens !

Il s’est déshabillé vite fait. Il a enfilé une capote, s’est couché contre moi. Son sexe s’est glissé en moi sans difficulté.

On était exposés en plein soleil. On transpirait comme des gargoulettes. Ses mains se promenaient sur moi, sa langue aussi. Des oiseaux volaient loin au-dessus de nous. Des nuages dodus passaient sans nous déranger en faisant de l’ombre. Je regardais la montagne environnante. Le sol embaumait l’herbe chauffée. Il n’y avait aucun bruit… sauf quand j’ai commencé à émettre des cris de plus en plus forts ! De plus en plus rapprochés !

Nous oscillions sur un rythme de plus en plus soutenu. Quand j’ai senti qu’il jouissait, j’ai lâché les grandes eaux, trempant nos jambes entrelacées, nos flancs, puis le matelas sous nous, puis le sol…

J’avais emmagasiné une grande réserve de jouissance depuis que je m’étais exposée en soleil. Et l’attente avait encore augmenté ce qui se préparait à jaillir hors de moi. Un flot impétueux, incoercible… un véritable torrent a fusé !

Ce fut une baise encore une fois excellente, remplie de volupté, où mes orgasmes successifs m’ont vidée en me cassant la voix.

CHAPITRE XXV

Le rêve mis en pratique

Un matin, à cinq heures, je me suis réveillée trempée ! Une libido extraordinaire ! Un rêve délicieux.

Le copain du rêve et moi, on se trouvait tous deux chez moi. On voulait prendre du plaisir, mais je ne voulais pas de contact. Alors, le copain m’a demandé de me mettre à plat ventre, penchée sur le grand tabouret de bar placé devant l’ordinateur. J’ai dit

— Pas de sodomie.

Il m’a répondu :

— Aie confiance. Pas de contact, c’est pas de contact.

Je l’ai regardé, je me suis sentie en confiance. Il m’a demandé de baisser mon jean et mon string avant de m’installer. Je l’ai fait. Il s’est installé dans le divan et j’ai placé le tabouret en face de lui.

Je me suis allongée. Il avait une vue sublime sur mes fesses. Et là, tout s’est fait uniquement par sa voix. Il me disait qu’il passait sa main doucement, lentement, partout sur moi.

Il a ajouté que son doigt était mouillé, il a tracé une spirale avec. Puis il s’est promené longuement, entrant, sortant. Tout par la voix, tout par mon imagination.

Et dans mon rêve, j’ai joui comme je sais si bien le faire : abondamment, longuement, extérieurement, longtemps !

Je me suis réveillée trempée, dans la réalité, et avec une monstrueuse envie sexuelle. N’ayant personne sous la main, j’ai sorti mon gode de sous mon oreiller.

Puis l’après-midi, j’ai refait le rêve, dans la réalité, avec un copain. Je lui ai expliqué ce que je voulais.

Je ne l’aurais pas fait avec n’importe qui. J’avais confiance en lui, surtout avec les fesses offertes. Il n’a pas abusé de la situation. Il m’a fait connaître un régal sexuel, rien qu’en parole. Il est imaginatif ; ça, je le savais.

Le copain était excellent en idées et paroles. Ce n’est pas évident à trouver. J’ai eu de la chance. Le jeu a eu des effets prévisibles sur sa bite. Quant à moi, j’ai joui plein de fois…

*
*     *

En compagnie d’un copain monté comme un étalon, j’ai testé des préservatifs en relief et avec chauffant en XL.

Le test a entraîné deux bonnes longues baises… Que des cris de plaisir ! Heureusement que nous étions loin de toute civilisation. J’ai pu crier sans retenue. Et le copain appréciait que sa partenaire s’exprime sans restriction. Quant à mon fontainisme, il était bien présent.

D’ailleurs, je me rends régulièrement au Salon de l’érotisme.

J’ai découvert plein de gadgets. J’ai acheté un paquet de sex-toys. Un proverbe dit qu’on n’est jamais si bien servi que par soi-même. Rien qu’en voyant les objets et en pensant à leur usage, je me sentais excitée.

Conclusion

L’état de femme-fontaine a toujours fait partie de ma vie.

Pour moi, j’étais normale. Quand j’ai appris qu’il s’agissait d’une spécificité rare, j’ai trouvé cette particularité fantastique.

J’ai pensé que j’étais encore plus unique ! Au début, je ne maîtrisais pas mon éjaculation. Puis un jour, je me suis rendu compte que c’était faisable, au même titre que la propreté chez un enfant. Ça s’est fait tout naturellement et rapidement.

Ma vie sexuelle s’est améliorée. Depuis, c’est encore plus super. Dorénavant, Je peux prévoir, anticiper, devancer, m’organiser.

En plus, je ne donne pas ma jouissance à tout le monde.

Elle se mérite.

Je baise toujours autant que lorsque j’étais jeune.

Il me faut ma ration bi-quotidienne, voire tri, de baise, de pénétration, de limage ! J’ai besoin de me faire sauter, si vous préférez !

J’attends de mes partenaires qu’ils soient doux, gentils, sains, prévenants, tendres, humoristiques, marrants, endurants, excellents amants…

Que leurs queues soient grosses, fonctionnelles, vigoureuses, actives…

Qu’ils soient les champions du marathon du gourdin !

Qu’ils soient médaille d’or des jeux olympiques du manche ! Et surtout qu’ils imaginent et mettent en pratique plein de riches, longues, torrides idées sexuelles…

Je ne pratique plus le SM, ni la sodomie. Je ne veux plus de malades, de crades, ni d’impuissants, ni d’éjaculateurs précoces au courant de leur handicap.

J’ai évolué. J’ai dépassé ce cap grâce à un travail sur moi-même. Je ne replongerai jamais plus là-dedans. Je ne reviendrais pas en arrière.

J’ai juste besoin de caresses réparties sur l’ensemble du corps, de pratiques bucco-mammo-vulvo-clito-vaginales, ainsi que des rapports sexuels uniquement dans le vagin, organe de la copulation, endroit tout à fait légitime chez une femme.

Je veux un jeu de séduction avant : LE grand jeu.

Ne m’offrez pas cinq fleurs identiques en même temps, mais cinq fleurs différentes à des moments divers.

Jouez avec les odeurs qui font craquer.

Créez une ambiance propice à l’accouplement.

Soyez imaginatif !

Il y a une infinité d’expériences à tenter : lieux, positions, tenues, idées, et dix mille autres !

C’est déjà pas mal pour atteindre le sommet du plaisir, le paradis, le Nirvana, l’Eden, le monde enchanté du contentement, la jouissance extrême.

Bref, on l’a compris : prendre son pied !

Surtout moi, la principale intéressée : pour inonder le sol, gicler sur mes partenaires, faire jaillir ma source de mon intimité, éjecter mon liquide de satisfaction érotique, éjaculer, faire fonctionner mon fontainisme.

Etre une femme-fontaine dans son intégralité, en ayant de longs, fréquents, successifs et abondants orgasmes – et surtout le plus important : ruisselants !

Quand mon partenaire m’emporte au sommet, il vient avec moi !